
El alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, junto con 
los integrantes del 
Ayuntamiento y DIF 
Municipal, acudieron a 

la comunidad el Tajín, 
para realizar el acto cívico 
y atención ciudadana, 
acercando los servicios que se 
ofrecen en el Ayuntamiento 

de manera gratuita.
En entrevista el presidente 

municipal, explicó que 
en Papantla hay muchas 
actividades por realizar y 

se está convirtiendo en un 
gran atractivo turístico,  por 
lo  que seguirán impulsando 
actividades que den realce a 
este Pueblo Mágico. P.8B    
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D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Veracruz tiene agua suficiente 
y recursos energéticos para que 

llegue Tesla P.5B

Ayuntamiento de Veracruz 
invertirá cerca de 300 mdp en 

obras durante 2023 P.8A

Sí a Tesla en México;  
Elon Musk y AMLO llegan a un 

acuerdo P.6B

Suben sus acciones; Elon Musk 
recupera título del más rico  

del mundo P.4B

La oficina operadora de 
la Comisión de Agua del 
Estado de Veracruz (CAEV), 
anunció que se suspendió 
el suministro del servicio 
en toda la ciudad, debido a 
la ruptura de una línea de 
convicción de 30 pulgadas 
qué abastece a todos el 
municipio. 

Por medio de un 
comunicado la dependencia 
indicó que a las 06:45 horas de 
este lunes, se rompió la citada 
línea, lo que género qué se 
interrumpiera el bombeo 
de agua en la ciudad, sin que 
hasta el momento indiquen 
cuando podría retomarse el 
servicio. P.2A

Con la intención de 
refrendar su compromiso 
para trabajar en la 
construcción de familias 
y comunidades fuertes, el 
sistema DIF Municipal qué 
presidente Diana Patricia 
Remes Oropeza, llevará a 
cabo la celebración del Día 
de la Familia, el próximo 
domingo 5 de marzo en el 
parque Juárez

La conmemoración está 
orientada a promover los 
valores y el fortalecimiento 
de ese núcleo social, todo 
ello en un ambiente festivo  
y de verbena popular, en 
un afán de propiciar la 
convivencia y unidad de 
la familia, acciones que 
distinguen al organismo 
Asistencial en este 
municipio. P.3A

Papantla se convierte en un 
gran atractivo turístico: EDV

Sin agua en 
Poza Rica hasta 

nuevo aviso 

DIF alista 
celebración del 

Día de la Familia 

Por instrucciones del alcalde Fernando Remes Garza, los espacios para exhibir productos en la Casa de 
Artesanías ya no tendrán costo alguno, con el objetivo de promover el trabajo hecho por manos artesanas de 
la región e impulsar la economía del municipio. La Casa de Artesanías se encuentra en las instalaciones de 

Casa de Cultura. P.3A

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Apoya comercio en la ciudad con un espacio gratuito en la Casa de 
Cultura para exhibir productos de artesanos.

Martes 28 
Febrero.2023
Año 20,  Número 7993 

Poza Rica, Ver.                                                                                        
Precio $8.00

Alcalde 
respalda Casa 
de Artesanías 
en Poza Rica

P.1NR
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Adultos mayores arremeten en contra de medios locales 

Sin agua en Poza Rica 
hasta nuevo aviso 

Consumo de bebidas alcohólicas en vía pública, 
es una falta administrativa: Policía Municipal 

Próximo 24 de marzo habrá 
Feria de Empleo para la mujer 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz  

La oficina operadora de 
la Comisión de Agua 
del Estado de Veracruz 

(CAEV), anunció que se 
suspendió el suministro del 
servicio en toda la ciudad, 
debido a la ruptura de una 
línea de convicción de 30 
pulgadas qué abastece a todos 
el municipio. 

Por medio de un 
comunicado la dependencia 
indicó que a las 06:45 horas de 
este lunes, se rompió la citada 
línea, lo que género qué se 
interrumpiera el bombeo 
de agua en la ciudad, sin que 
hasta el momento indiquen 
cuando podría retomarse el 
servicio. 

Exhortaron a la población 
a dar uso racional del vital 
líquido, ya que no se sabe 
cuánto tiempo podrían 
durar las maniobras de 
rehabilitación, sin embargo, 
se informó que desde tendrán 
hora se hizo el traslado de 
personal y equipo, para 
reparar el daño. 

Cabe mencionar qué son 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz  

Personas de la tercera 
edad detenidos por 
p r e s u n t a m e n t e 

consumir bebidas 
alcohólicas, luego de un 
partido de fútbol en el campo 
deportivo OTP en la colonia 
México, protagonizaron un 
zafarrancho en contra de 
medios de comunicación 
en el palacio municipal; 
autoridades policíacas 
advirtieron qué está 
estrictamente prohibido 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz  

El próximo 23 de marzo 
el Servicio Nacional del 
Empleo (SNE), realizará 

la primera Feria del Empleo 
desde la pandemia, dicha 
jornada estará enfocada 
a la mujer, sin embargo, 
están convocados todos los 
ciudadanos. 

Irma Moncada García, 
titular de la oficina regional 
del SNE, indicó que la meta 
es ofrecer por lo menos 
200 vacantes durante esta 
feria,  qué este año estará 
enfocada a la mujer debido a 
que tendrá lugar durante el  
mes de la conmemoración 
del Día Internacional de la 
Mujer.

Expresó que la feria se 
llevará a cabo el próximo 
23 de marzo tentativamente 

constantes las afectaciones 
y cortes al suministro de 
agua en esta ciudad, debido 
al deplorable estado en el 
que se encuentran la líneas 
de distribución, que datan 
desde hace más de 40 años y 
requieren de una renovación 

completa. 
Trabajadores de la CAEV 

trabajan a marchas forzadas 
para reparar la afectación lo 
antes posible, indicaron qué 
en cuanto se sepa en tiempo 
que demorarán las labores se 
dará a conocer a la población.

Deporte (Comude), Jesús 
Monter encuentro que fue 
cubierto representantes de 
los medios de comunicación, 
y que causó la molestia de los 
abuelos. 

Los quejosos se lanzaron 
en contra de reporteros y 
fotógrafos, hostigándolos y 
argumentando qué la prensa 
no dio fiel cuenta de los 
hechos de su detenciones, uno 
de estos arremetió en contra 
de una reportera a quien le 
grito en la cara en acto claro 
de violencia, incluso algunos 
de estos le subrayaron saber 
quién era su familia, en una 
forma de intimidación.

consumir alcohol en vías 
públicas, o de lo contrario 
habrá detenciones. 

Tras la detenciones el 
encargado del despacho de 
la Policía Municipal, aseguró 
que no se permite el consumo 
de bebidas alcohólicas 
por ningún motivo en vía 
pública, pues este tipo de 
actos configuran una falta de 
carácter administrativo qué 
requiere detención. 

Explicó qué en en el caso 
de la detención de los adultos 
mayores, se les realizaron 
las recomendaciones 
pertinentes, pero al no 
hacer caso fueron remitido 

de manera preventiva a la 
Comandancia de la Policía 
Municipal. 

Para el Comisario este 
tipo de actos dañan la imagen 
de la ciudad, "Ya tomados 
cometen varias infracciones 
al bando de Policía y Buen 
Gobierno", dijo el encargado 
de la Policía Municipal, 
quien hizo un exhorto a los 
ciudadanos, para que eviten 
caer en este tipo de faltas. 

Este lunes varios de los 
tendidos acudieron a las 
instalaciones del Palacio 
Municipal, donde entablaron 
una reunión con el encargado 
del Comité Municipal del 

en la pérgola del parque 
Juárez, hasta el momento 
son ocho las empresas que 
se han sumado al llamado, 
pero la convocatoria está 
abierta para todos aquellos 
empresarios locales, que 

cuenten con empleo para los 
ciudadanos. 

Aunque la feria está 
enfocada a la mujer, pues 
se busca ofrecer trabajo 
a las féminas, todos los 
ciudadanos podrán acudir 

a la jornada, con ello se 
intenta generar condiciones 
económicas estables, para 
todas las familias de Poza 
Rica y la región.

Irma Moncada García, 
hizo un llamado a todos los 
ciudadanos, para que acudan 

a las oficinas del SNE, 
ubicadas en la parte baja del 
Palacio Municipal, donde 
podrán llegar las solicitudes 
de empleo y hacer su registro, 
de esta manera pueden 
agilizar su vinculación.



Niñas y niños crean con amor

Apoya comercio en la ciudad con un espacio gratuito en la Casa de Cultura para exhibir  
productos de artesanos.

La cita es el próximo domingo 5 de marzo en el parque Juárez 

DIF Poza Rica realiza talleres para niñas y niños

DIF Municipal alista celebración del Día de la Familia 

Fernando Remes 
respalda Casa de 

Artesanías en Poza Rica
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Por instrucciones del 
alcalde Fernando 
Remes Garza, los 

espacios para exhibir 
productos en la Casa de 
Artesanías ya no tendrán 
costo alguno, con el objetivo 
de promover el trabajo 
hecho por manos artesanas 
de la región e impulsar la 
economía del municipio.

La Casa de Artesanías 
se encuentra en las 
instalaciones de Casa 
de Cultura, un lugar 
que mantiene vivas las 
tradiciones, promueve 
actividades culturales 
para personas de todas las 
edades, y ahora cumple con 
un compromiso hacia las 
necesidades de los artesanos 
y productores locales.

Originalmente se 
cobraría una cuota mensual 
por exhibir productos en 
este recinto de actividades 
artísticas y culturales, pero 
el Presidente Municipal, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral 
de la Familia que 

Preside Diana Patricia Remes 
Oropeza a través del área 
de Talleres Comunitarios, 
arrancaron el programa  
de Talleres para Niñas y  
Niños “creando con Amor”, 
el cual tiene como objetivo 
fortalecer el desarrollo social 
cognitivo y práctico a través  
de actividades lúdico-
recreativas.

La Presidenta del 
organismo llevó acabo la 
inauguración de los talleres, 
dando la bienvenida a todas 
las niñas y niños que se dieron 
cita en las instalaciones de la 
Quinta de mis Abuelos, donde 
compartiendo con ellos, les 
invitó a siempre perseguir sus 
metas aprendiendo sobre más 
temas y actividades que les 
permitan ser productivos.

Este programa está 
pensado para brindar un 
complemento en materia 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Con la intención 
de refrendar su 
compromiso para 

trabajar en la construcción 
de familias y comunidades 
fuertes, el sistema DIF 
Municipal qué presidente 
Diana Patricia Remes 
Oropeza, llevará a cabo 
la celebración del Día de 
la Familia, el próximo 
domingo 5 de marzo en el 
parque Juárez

La conmemoración está 
orientada a promover los 
valores y el fortalecimiento 
de ese núcleo social, todo ello 
en un ambiente festivo y de 
verbena popular, en un afán 
de propiciar la convivencia 
y unidad de la familia, 
acciones que distinguen al 

teniendo como mejor 
interés impulsar el talento 
local, realizó las gestiones 
para proporcionarles este 
espacio de manera gratuita.

Con estas iniciativas 
de impulso al comercio, el 
Ayuntamiento de Poza Rica, 
a través de la Dirección de 
Turismo y Cultura, y Casa 

de Cultura, da un impulso a 
la economía del municipio 
y genera lugares dignos para 
la promoción de productos 
de la región.

de educación, además de 
permitir estimular sus 
habilidades creativas, así como 
impulsar un pensamiento de 
emprendimiento a futuro, 

estos talleres serán realizados 
el último viernes de cada 
mes, coincidiendo con la 
suspensión de clases por 
consejo técnico en todas las 

instituciones educativas.
Los grupos están divididos 

por edades de 5 a 6 años, de 
7 a 8 y de 8 a 13 años, donde 
se les imparten talleres 

para elaboración de figuras 
moldeables, papalotes, 
botellas sensoriales, llaveros 
con estambre, playeras tie-

dye, gelatinas con figuras, 
pizza individual y manzanas 
con chamoy, con un costo de 
recuperación.

organismo Asistencial en 
este municipio. 

De acuerdo con el DIF 
Municipal, la celebración 
dará inicio desde las 8:00 y 
hasta las 13:30 horas, en el 
parque Juárez, sitio donde 
habrá juegos mecánicos e 
inflables completamente 
gratis, además se contará 
con un stand de comidas, 

set de fotografía, talleres, 
concursos y premios. 

Diana Patricia Remes 
Oropeza invito a las familias 
para que acudan a este 
evento, que tiene la única 
finalidad de promover la 
sana convivencia familiar, 
fortaleciendo el tejido social 
con actividades que unan a 
las familias pozarricenses. 

El día de la familia se 
estableció en el año 2015 
en el país, por conducto de 
un decreto presidencial. De 
esta manera, cada primer 
domingo de marzo se celebra 
la unión de la familia, que 
tiene como objetivo fomentar 
la integración, así como 
resaltar la trascendencia 
social de la familia.
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Realizan una plática en el jardín Rosaura Zapata 

Capacitan sobre 
seguridad en escuelas 

Proyecto de obra con 
buena respuesta 

Representantes de la colonia anuncian beneficio de la 
calle Sauce y un puente 

Personal de Policía y Prevención del Delito aplicó 

www.noreste.net 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Ante el compromiso de 
establecer protocolos 
de seguridad en las 

escuelas del municipio, 
les fueron otorgadas 
herramientas preventivas, 
como fue el caso con 
maestros y alumnos del 
jardín de niños Rosaura 
Zapara ubicado en cabecera 
municipal.

El edil comisionado en 
Policía y Prevención del 
Delito, Bernardo Aldana 
Vaquier, reconoció a los 
maestros, alumnos y padres 
de familia por asistir a la 
importante plática que 
conlleva a reducir los 
diferentes riesgos y en donde 
las autoridades municipales 
siempre coordinarán 
acciones preventivas que 
permitan la tranquilidad.

Los protocolos 
de seguridad no solo 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Ante la gestión 
permanente de 
importantes proyectos, 

la colonia Fernando Gutiérrez 
Barrios se encamina hacia 
el progreso, por la buena 
respuesta de las autoridades 
municipales para los trabajos 
de pavimento de la calle Sauce 
y la construcción de un puente.

El representante de la 
colonia, Isabel Cruz Bautista 
dijo que ya se han hecho 
las gestiones ante el alcalde 
Leobardo Gómez González, 
inclusive su apoyo para otras 
acciones como un parador, esto 
durante el pasado dialogo que 
sostuvieron el 20 de febrero en 
el marco del programa “Lunes 
Ciudadano”.

“Sin duda que confiamos 
mucho en nuestro presidente 
municipal que en este año 
hará el anuncio de las obras 
pactadas, donde por supuesto 
que todos estamos conscientes 
del trabajo que se debe realizar 
en cabecera, zona conurbada 
y las 84 comunidades, de las 

proporcionan paz a los 
padres de familia al saber 
que sus hijos están seguros 
en las escuelas, sino de los 
propios maestros, quienes 
evitan y controlan todo tipo 
de problema, entre ellos las 
balaceras, asaltos, y otras 
acciones inseguras.

Mencionó, es muy 
importante este tipo de 
orientación, ya que la 
población estudiantil sabría 
que hacer antes y después 

de algún incidente de riesgo, 
de los cuales al momento 
no se han presentado en los 
planteles educativos, sin 
embargo es muy necesaria la 
capacitación.

Finalmente, maestros y 
supervisores establecieron 
un compromiso de trabajo 
coordinado, con la finalidad 
de evitar conflictos y riesgos, 
para que no haya perjuicios 
a los alumnos y padres de 
familia.

cuales se vienen concretando 
proyectos de impacto social”, 
afirmó.

´Pero lo más importante y 
urgente es la construcción del 
puente peatonal y vehicular, 
ya que da acceso a gran parte 
de las calles en la colonia 
Fernando Gutiérrez Barrios, la 
cual data de muchos años y en 
donde el anhelo es la mejoría 
permanente de esta zona.

Agrega, el parador a unos 
metros de los accesos de la 
cabecera municipal, también 
es una obra necesaria, ya 
que todos los días niños, 
jóvenes, padres de familia se 
mantienen en riesgo de algún 
accidente y a la vez sufren de 
las inclemencias del tiempo, 
aspectos donde la confianza es 
primero en que se habrán de 
cumplir.
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Se visitaron las localidades de Rancho Nuevo y el Palmar

Alumnos y padres de familia muestran interés en el proyecto 

En la institución aplicarán nuevas alternativas de 
recepción 

Promueven talleres de 
hortalizas en comunidades 

Coyotes acaparan 
toneladas de maíz 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Alumnos y padres de 
familia de la escuela 
primaria Vicente 

Guerrero de la comunidad 
Rancho Nuevo, mostraron 
interés en el proyecto de 
hortalizas y estufas ecológicas 
que viene promoviendo la 
Brigada de Educación para 
el Desarrollo Rural 42 en 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Mientras que en el 
centro de acopio 
de Seguridad 

Alimentaria de México, 
(SEGALMEX) continúan 
pagando a 6,805 pesos la 
tonelada de maíz más 160 
por el flete, por otro lado los 
llamados intermediarios o 
coyotes vienen acaparando 
el grano ofreciendo más el 
precio.

Tan solo en la bodega 
ubicada sobre la calle 
Leona Vicario de cabecera 
Tihuatlán, encargados 
del lugar a la fecha han 
recolectado 5 toneladas 
de maíz, sin embargo se 
vienen dando cuenta de la 
baja recepción del grano 
debido a la presencia de 
coyotes, quienes pagan más 
de 7 mil pesos la toneladas 
para después revender el 
producto.

Sin duda que esta 
práctica de comercio les 
viene mermando el ingreso 
del maíz, donde la meta 
hasta el mes de abril es de 
200 toneladas, cifra similar 

coordinación con el Instituto 
Municipal de la Mujer.

En la plática los 
responsables del programa, 
invitaron a la población 
cultivar sus propios alimentos, 
sembrando la semilla en sus 
terrenos, para lo cual recibirán 
una capacitación extensiva y 
con ello en menor plazo estén 
logrando los primeros frutos.

Refieren, entre las 
verduras que pueden 

sembrar son la calabaza, 
lechuga, zanahoria, además 
de cilantro, papaya,  chayote, 
entre otros productos del 
campo a bajo costo, mismos 
que beneficiaría en la 
economía familiar.

Al mismo tiempo en la 
comunidad el Palmar a un 
grupo de mujeres también 
se les promovió el taller de 
hortalizas y la elaboración 
de las estufas ecológicas, lo 

que sin duda forma parte de 
un proyecto para el cuidado 
del medio ambiente y una 
alimentación sana.

Concluyen, este tipo de 
actividad se pretende realizar 
en la mayoría de las 84 
comunidades de Tihuatlán, 
donde no solo sean mujeres 
las que aprendan, sino jóvenes 
de primaria, secundaria y 
bachillerato, con el propósito 
de crear sus propios alimentos 
y cocinarlos en una estufa 
ecológica. 

al año pasado, solo que al 
momento se enfrentan 
con esta situación de los 
acaparadores.

Ante ello se dio a conocer 
que los responsables de la 
bodega de Segalmex vienen 
sosteniendo reuniones con 
representantes del programa 
Sembrando Vidas y los 
recorridos permanentes 
en las comunidades, con la 
finalidad de convencer al 

productor y de esta manera 
vendan el grano a Seguridad 
Alimentaria.

Concluyen, este año 
buscarán diversas formas de 
recepción del grano, al igual 
que el fríjol donde a la fecha 
se paga la tonelada en 17, 344 
pesos, cantidad aceptable 
para quienes tengan la 
intención de colocarlo 
en el centro de acopio de 
Tihuatlán.
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La insoslayable brevedad  

Bitácora Política 

Construyendo Política 

Retomado de El Financiero por su buen humor

Bueno, en realidad, 
los ‘ciegos’ son los 
miembros de la clase 

política, sobre todo, los que 
pertenecen al primer círculo 
del poder, los que toman 
decisiones, los mandones. 

El caso de Genaro García 
Luna, aunque no el único, es 

No se tiene el dato 
exacto, pero muchos 
son los años durante 

los cuales se ha venido 
hablando de la existencia de 
seres extraterrestres.

En muchos lugares del 
mundo se cuentan historias 
sobre la existencia de naves 
y seres extraterrestres. Los 
describen como si fueran 
platos volando a baja 
altura, con intempestivos 
desplazamientos que rompen 
con las leyes de la física.

No es poca la gente que 
asegura haberlos visto. El 
detalle es que, en todos los 
casos, el avistamiento ha 
sido a distancia, de lejos. No 
hay pruebas gráficas como 
fotografías de esos entes o 
sus naves en tierra. Tampoco 
se sabe de algún artículo 
que hayan entregado a 
cualquier terrícola, como 

Como toda la atención de 
la agenda política se ha 
centrado en la llamada 

Reforma Electoral, que este 
domingo tendrá su máxima 
expresión en las marchas 
que se han convocado  
en las principales ciudades 
del país, no se ha puesto la 
atención requerida en otro 
aspecto posiblemente más 
grave.

Se trata de un decreto 
presidencial publicado por el 
presidente Andrés Manuel 
López que ya fue aprobado 
por los diputados y senadores 
de la república y publicado el 
pasado 27 de diciembre en el 
diario oficial de la federación, 
por lo que ya está en vigor y ha 
empezado a ser aplicado.

Aunque los conocedores 
del Derecho ya han 
sentenciado que es un 
acuerdo inconstitucional y 
que en consecuencia deberá 
ser desechado por la Suprema 
Corte de Justicia

Se trata del decreto 
por el que se reforman, 
adicionan y derogan 
diversas disposiciones de 
la llamada Ley General de 
Comunicación Social y de 
la Ley de Responsabilidades 
administrativas.

Aunque en la realidad, 
dicha ley se debería de llamar 
Ley General de Aniquilación 
de Medios de Comunicación.

Se afirma que la Ley 
General de Comunicación 
Social tiene por objeto 
establecer las normas a las que 
deberán sujetarse los Entes 
Públicos a fin de garantizar 
que el gasto en Comunicación 
Social cumpla con los criterios 
de eficiencia, eficacia, 
economía, transparencia y 
honradez, y respete los topes 
presupuestales, límites y 
condiciones de ejercicio que 
establezcan los presupuestos 
de egresos respectivos, de 
conformidad con lo previsto 
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México país 
de ‘ciegos’

La ley para la 
aniquilación de medios

Los 400 años de 
viaje en Ovni (UFO)

JAVIER ROLDÁN 

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI 

FERNANDO PADILLA FARFÁN 

Con las reformas a la llamada Ley General de  
Comunicación Social

Se trata es de asfixiar a los medios de comunicación masiva   
Ninguna dependencia puede gastar más de 0.1% de su 

presupuesto

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

emblemático, veamos. 
El otrora súper policía, 

comenzó a tener cargos de 
alta responsabilidad desde 

el sexenio de Vicente Fox, 
cuando estuvo al frente 
de la Agencia Federal de 
Investigaciones, también, 

había formado parte de la 
estructura del CISEN, era 
un funcionario con acceso a 
información privilegiada. 

Con Felipe Calderón, el 
ingeniero alcanzó el pináculo, 
era el hombre de mayor 
confianza del presidente, lo 
que implicaba una suerte de 
patente de corso, tenía una 
llave maestra a la que ninguna 
puerta se resistía, contaba con 
informes de Inteligencia de 
México y los Estados Unidos, 
eso lo ‘cotizó’ más alto. 

Durante el peñato, el hoy 
sentenciado, consolidó sus 
‘negocios’ bajo el amparo 
de la impunidad, lo que 
le permitió aumentar su 
capital, además, asentado en 
territorio estadounidense, 
logró contratos como asesor 
en materia de seguridad, 

lo mismo con empresarios 
que con entidades 
gubernamentales. 

Lo curioso del caso, es 
que nadie (eso dicen), se diera 
cuenta (sólo un pequeño 
grupo de periodistas), de 
las trapacerías del corrupto 
funcionario, ni Ejército, ni 
Marina, ni PGR, ni CISEN, ni 
Contraloría, ni UIF, supieron 
de las andanzas de García 
Luna.  ¿Cuántas manos habrá 
‘untado’ el susodicho para 
lograr tal ceguera colectiva?, 
hacemos la osada pregunta, ya 
que, tanta omisión, de alguna 
forma se tiene que explicar. 

Esta es opinión personal 
del columnista

prueba del contacto. No se 
han hecho públicos estudios 
científicos que confirmen 
que extraterrestres hayan 
estado de visita o en plan de 
trabajo en la Tierra.

Los que defienden la idea 
de que somos anfitriones 
involuntarios de los 
extraterrestres, argumentan 
que sus naves, a las que no 
se les ve ningún sistema de 
propulsión, utilizan energía 
molecular para desplazarse a 
las velocidades de la luz y de 
manera zigzagueante. 

Si realmente llegasen 
a la Tierra este tipo de 
naves, tendrían que viajar 
a la velocidad de la luz para 
cruzar este y otros universos 
durante más o menos 400 
años, considerando que 
el planeta más cercano 

a la Tierra con probable 
vida humanoide está a esa 
distancia. 

Es decir, ¿viajar por el 
espacio durante cientos de 
años a la velocidad de la 
luz tan solo para jugar a las 
escondidillas en la Tierra, 
y con la misma regresarse 
a su lugar de origen? Si 
vienen por algún material, 
como se ha especulado, ¿no 
lo podrían elaborar ellos 
mismos si es que son seres 
tan inteligentes? 

La naturaleza, que esa sí 
es muy inteligente, ¿obligaría 
a los seres vivos de un mundo 
trasladarse a otro lejano para 
conseguir lo que necesitan? 

Si viajan durante cientos 
de años, se deduce que estos 
seres son tan longevos como 
el tiempo que demora el 

viaje de ida y vuelta. Es decir, 
si de su planeta de origen a 
la Tierra les lleva 400 años, 
deben vivir al menos unos 
800 años. 

Vale la pena la siguiente 
reflexión: ¿Viajar toda una 
vida para ver cómo los 
terrícolas se pelean unos 
contra otros, y cómo degradan 
el medio ambiente, aunque 
se autodestruyan? ¿Qué sería 
lo que les interesara de este 
planeta que no lo tengan en 
el suyo, como para realizar 
un viaje tan prolongado?

Si vinieran con la 
intención de mostrarnos 
algo, lo correcto sería solicitar 
reunirse con nuestros 
científicos para revelar en 
audio visuales cómo viven 
y cuáles son los adelantos 
tecnológicos y científicos 

que nos ayuden a vivir 
mejor. ¿Estarían dispuestos 
a destinar 800 años de su 
vida tan solo para fotografiar 
algunos paisajes terrenales y 
con la misma regresarse? ―Se 
pregunta Fernando Padilla 
Farfán.

Deben ser seres longevos 
con una salud formidable. 
De lo contrario, morirían en 
el trayecto convirtiéndose 
en un lastre para el resto de 
los integrantes o, si murieran 
todos por alguna pandemia, 
la nave quedaría a la deriva.

Los planetas que 
muestran signos de vida son 
comunes en el universo. Por 
tal razón, otras civilizaciones 
podrían no estar interesadas 
en explorar la Tierra. “Si 
están situadas a más de 
100 años luz, les parecería 
un planeta más, sin firma 
tecnológica que demuestre 
que existen signos de 
inteligencia”; de acuerdo 
a la opinión del científico 
Amri Wandel a NATIONAL 
GEOGRAPHIC.

En relación a los seres de 
otros mundos que habrían 
llegado a la tierra, de acuerdo a 
algunas imágenes elaboradas 
por hombres primitivos en 
algunas cuevas; tendrían 

serias dificultades para 
adaptarse a las condiciones 
físicas de nuestro mundo. 
Ellos viven en otra atmósfera, 
con otros niveles de presión; 
con una fuerza de gravedad 
diferente; la de aquí les 
provocaría serios problemas 
en sus organismos. ¿Podrían 
respirar el oxígeno de la 
Tierra? ¿Se alimentarían con 
pastillas considerando que 
para un viaje de 400 años 
se requerirían toneladas de 
alimentos? 

Por otra parte, si ellos 
son más inteligentes que 
nosotros, si tienen tecnologías 
más desarrolladas como lo 
muestra una nave sin motores 
que viaja cientos de años y no 
necesita ni combustible ni 
reparaciones; ¿no sería lógico 
que supieran como obtener 
toda la información que 
deseen, sin venir hasta acá? 
¿Si las naves se mueven con 
energía, de qué tamaño serían 
las pilas para almacenarla? 
¿Si se les agotara la energía 
al llegar a la Tierra, dónde se 
reabastecerían?

En el tema de los OVNIS 
hay más preguntas que 
respuestas. 

Esta es opinión personal 
del columnista

en el artículo 2 de la Ley.
Pero en los hechos lo que 

se trata es de asfixiar a los 
medios de comunicación 
masiva y en consecuencia a la 
libertad de expresión.

El verdadero aspecto 
polémico se halla en el 
artículo 26° de la Ley General 
de Comunicación Social 
que impone a todos los entes 
públicos que “el límite del 
gasto del Programa Anual de 
Comunicación Social, en su 

conjunto, no debe rebasar 0.1% 
del Presupuesto de Egresos 
Anual correspondiente”.

Dicho en pocas palabras, 
no tendrán ningún 
presupuesto para poder 
contratar publicidad.

Es decir, ninguna 
dependencia de la 
Administración Pública 
Federal, estado, municipio o 
institución autónoma puede 
gastar más de 0.1% de su 
presupuesto de egresos en 

comunicación social. 
Ya hasta esta semana, se 

han interpuesto más de 300 
amparos en contra de la ley de 
aniquilación de medios.

Este enunciado ya 
ocasionó que el municipio 
de Chihuahua, los 
ayuntamientos de Toluca 
y León, muchos otros 
alcaldes (principalmente de 
oposición) y el mismísimo 
Congreso de Guanajuato, 
hayan presentado otra 

controversia constitucional 
contra la reforma, porque 
de ella “se desprende una 
invasión de las esferas 
competenciales”, atenta 
contra la libertad hacendaria 
e invade la autonomía de 
estados y municipios. 

La Ley General de 
Comunicación no sólo asfixia 
económicamente a los medios, 
también a las instituciones 
que tradicionalmente ejercen 
gasto de comunicación 
social para cumplir sus fines 
sociales, como las secretarías 
de Hacienda, de Turismo la 
Lotería Nacional o el IMSS.

Es evidente que por 
violentar los límites 
constitucionales a la 
propaganda gubernamental 
y por invadir la autonomía de 
estados, municipios y entes 
autónomos, la Ley General 
de Comunicación Social es 
inconstitucional. 

A u n q u e 
desafortunadamente hasta 
ahora la atención de la agenda 
política solamente se ha 
centrado en la defensa del 
INE en la llamada Reforma 
Electoral, no se han enfocado 
hacia las reformas a la Ley 

General de Comunicación 
Social, que en todo eso lo 
único que se pretende es 
aniquilar a los pocos medios 
de comunicación que pese a 
los ataques diarios dirigidos 
desde las conferencias 
mañaneras, por el presidente 
Andrés Manuel López, ahora 
ya se hicieron también por 
la vía legal, aunque sea de 
manera inconstitucional.

Así que luego de la 
marcha de este domingo para 
reclamar que al INE no se 
le toca, no sería raro que la 
próxima marcha fuera para 
demandar que a los medios 
de comunicación y la libertad 
de expresión en nuestro país 
tampoco se le debe atacar, 
como se le está haciendo 
ahora.

# A la libertad de 
expresión no se le toca

# A la libertad de prensa 
no se le asfixia

# Basta de agredir a los 
medios de comunicación

# Vamos a defender la 
libertad de expresión

# En la dictadura los 
medios son aniquilados

Esta es opinión personal 
del columnista
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familia exige justicia

Más de 200 personas atendidas en los lunes de puertas abiertas

REDACCIÓN NORESTE    
Tihuatlán, Veracruz        

Entre solicitudes 
diversas, así como 
peticiones de apoyo 

de varias comunidades 
fueron recibidas y atendidas 
durante este lunes de puertas 
abiertas, ante estas acciones 
el alcalde Leobardo Gómez 
González, manifestó que 
cada una de estas peticiones 
será parte fundamental para 
la integración del Plan de 
Municipal de Desarrollo 
para el ejercicio 2023.

Desde temprana hora, 
el munícipe atendió a 
los agentes y sub agentes 
municipales, así como de 
comités de obra, además de 
resolver distintas peticiones 
relacionadas con mejoras a 
las comunidades, de acuerdo 
a la exigencia de su gobierno, 
estas fueron atendidas a la 
brevedad posible.

“Se dieron atención a 
peticiones de pavimentación 
de calles, drenaje, tramos 
carreteros, creación de 
panteones, entre otros, 
siendo para este gobierno 
algo fundamental dar 
curso a cada una de estas, 
con ello, se fortalecerá 
la infraestructura en las 
comunidades y se obtendrá 
un crecimiento que se veré 

ALEJANDRO ÁVILA    
Veracruz, Veracruz        

La familia de la joven, 
Monserrat Bendimes 
Roldán, víctima de 

feminicidio en abril de 2021, 
acusó que las últimas cinco 
audiencias del caso han sido 
canceladas.

El señor Víctor Manuel, 
padre de Monse, convocó 
la tarde de este lunes a una 
improvisada y urgente rueda 
de prensa, para solicitar a 
las autoridades de justicia 
de Veracruz celeridad en el 
proceso jurídico.

Es de recordar que por el 
feminicidio se detuvo a Marlon 
"N", quién estuvo prófugo de la 
justicia más de un año, además 
de sus dos padres, a quiénes se 
les involucra en el caso.

Los padres de Monse 
señalan que los juicios se 
llevan por separado, por lo que 
han solicitado se unifiquen, 
con la finalidad de hacer 
más ágil los procesos y se 
evite las cancelaciones de las  
audiencias.

“El proceso del feminicidio 
de mi hija sigue en marcha, 
lento pero sigue, el 29 de 
noviembre del año pasado 
nuestros abogados nos 
recomendaron que se hiciera 
la acumulación de procesos de 
Marlon N, Jorge N y Diana N, 
están separados los procesos (…) 

Ratifica Balo Gómez 
acercamiento con comunidades

Cancelan audiencias 
por feminicidio de 

Monserrat Bendimes

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

2 12 14 16 26

3 8 11 13 25

2
163

3,247
21,431

$75,963.91
$879.00
$48.54
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

1
30
371

2,754
14,008

MAZATLAN

TIGRES

TOLUCA

S. LAGUNA

REAL MADRID

MARSELLA

DC UNITED

PUMAS

GUADALAJARA

SAN LUIS

PUEBLA

ATL. MADRID

PARIS SG

TORONTO

L-E-L-V-L-V-L-L-V-L-V-V-V-E

V-V-L-L-E-V-L

C. AZUL

ATLAS

TIJUANA

MORELIA

CADIZ

EVERTON

TOTTENHAM

MAN. UNITED

LECCE

MILAN

KOLN

L.A. GALAXY

VELEZ

EUPEN

JUAREZ

AGUILAS

PACHUCA

ATLANTE

RAYO VALLEC

ASTON VILLA

CHELSEA

NEWCASTLE

SASSUOLO

ATALANTA

WOLFSBURGO

LOS ANGELES

BOCA JRS

CER. BRUGGE

$26’702,422.50
$64,758.28
$4,581.95
$617.24
$138.68

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

2,331 $1,741.65

3
287

6,148
40,292

$86,702.64
$854.70
$43.89
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

¡Felicidades al
ganador del estado de

 Morelos!

loterianacional.gob.mx

Sorteos y Concurso celebrados el lunes 27 de febrero de 2023.

SORTEO NO. 9661

24,843 $667,124.20

17,164 $33’987,582.75

$4’059,786.15

SORTEO NO. 9662

46,730 $1’178,162.54

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2165

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

5 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

9,541 $1’118,324.08

10,726 $1’014,035.72

6,573

7 6 7 2 1

2 3 5 3 2

3 1 8 4 1

0 1 2 8 6

4 1 5 6 3

$257,686.65

9,274 $533,918.96

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 30159

SORTEO NO. 30158

SORTEO NO. 30160

SORTEO NO. 30161

SORTEO NO. 30162

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

MULTI
PLICADOR

SÍ NO

SÍ NO

SÍ NO

SÍ NO

SÍ NO

MULTI
PLICADOR

MULTI
PLICADOR

MULTI
PLICADOR

MULTI
PLICADOR

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

17,585 $1’627,386.68 *

Partido sorteado*

reflejado en más cantidad de 
mejoras para la población de 
las 84 comunidades”, destacó 
el edil.

Dentro de la atención que 
brindó el alcalde Leobardo 
Gómez González, fue 
fundamental la presencia de 
su equipo de trabajo como; 
obras públicas, alumbrado 
público y educación, así 
como del área de salud, 
solucionando viejas 
peticiones propuestas por 
los habitantes y autoridades 
auxiliares.

lo que nosotros nos preocupa 
como familia, como sociedad 
y por todas las mujeres es que 
no se esté llevando por parte de 
los jueces una forma correcta 
que nos puede ayudar a que el 
proceso de mi hija sea lo más 
rápido posible”, señaló Víctor 
Manuel, papá de Monse. 

Falta de procesos 
administrativos, falta de 
personal para hacer enlaces 
en vivo, falta de documentos y 
un amparo son algunas de las 
razones por las cuales se han 
cancelado las audiencias. 

Cecilia Roldan, mamá de 
Monse, dijo que otro punto que 
les preocupa es el recurso de 
amparo que buscan el papá y la 
mamá de Marlon ya que están 
intentando que se les diga las 
razones por las cuales fueron 
vinculados a proceso pero 
existen ya antecedentes de 
malas prácticas por parte del 
Juez que lleva el caso, en cuanto 

a otras víctimas se refiere y 
además el abogado es el mismo 
que en esos otros casos. 

“El amparo que les llegó es 
para que el Juez especifique 
bien la vinculación a proceso de 
los papás pero nos enteramos 
que el juez es el que llevó a cabo 
el caso de la señora a la que le 
pusieron el fierro y no se dio 
la vinculación a proceso de 
su agresor, también sabemos 
que el abogado que está 
llevando el caso es el mismo 
que defendió al agresor de esta 
señora, entonces se nos hace 
un poquito raro que aparezcan 
otra vez los dos personas en 
el caso de nuestra hija y si nos 
tiene muy preocupados que 
fueron cancelados los cinco”, 
indicó. 

La resolución del amparo 
se dará el 1 de marzo para que 
se explique la razón por la cual 
van a juicio contra la mamá y 
papá de Marlon. 
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Ayuntamiento de Veracruz 
invertirá cerca de 300 mdp 

en obras durante 2023

Aspirantes a Reyes quieren lucrar con Carnaval 
de Veracruz advierte "Pollo" Pérez Fraga

ALEJANDRO ÁVILA                 
Veracruz, Veracruz  

En el Carnaval de 
Veracruz no existe la 
figura de precandidatos, 

aseguró el presidente del 
Comité, Luis Antonio Pérez 
Fraga.

El "Pollo" dijo tener 
conocimiento de que por 
redes sociales varias personas 
se ostentan como aspirantes 
a la soberanía del Carnaval 
de Veracruz, y desde estas 
fechas ya piden dinero para 
su candidatura, por lo cual 
advirtió a la ciudadanía que no 
den un peso a estos presuntos 
pretendientes a la corona.

"Quiero destacar algo muy 
importante, que no exista 
la figura de precandidatos, 
porque ya ven ustedes que 
en redes ya hay mucha gente 
que incluso ya anda pidiendo 
dinero o andan boteando. 
No existe la figura de 
precandidato en el Carnaval, 
entonces que la gente no se 
deje sorprender porque no 

REDACCIÓN NORESTE         
Veracruz, Veracruz 

En 2023 el Ayuntamiento 
de Veracruz invertirá 
cerca de 300 millones 

de pesos en obra pública, 
informó la alcaldesa, Patricia 
Lobeira Rodríguez.

La edil panista puntualizó 
que a la fecha han recaudado 
cerca de 150 millones de 
pesos en predial, y con las 
participaciones federales 
pendientes y el recurso 
extra del 30 por ciento que 
debe entregar SEFIPLAN, 
se estima ejercer casi 300 
millones de pesos dentro del 
Plan General de Inversión 
(PGI).

"Sí, seguimos en ese plan, la 
verdad el año pasado fue algo 
muy bueno y sí obtuvimos 
más recurso, entonces este 
año seguiríamos con el 
mismo sistema para obtener 
ese 30 por ciento extra (...)  
más de 200 millones 
seguramente, estamos 
calculando que 300 millones 
de pesos, todo esto se debe a 
que también ha habido un 
incremento de la recaudación 
por parte del Ayuntamiento, 
la verdad es que hemos puesto 
mucho énfasis en ello, para 
poderle dar a la ciudadanía 
mejores servicios y más obras", 
subrayó.

La presidenta municipal 
aclaró que el descuento del 

20 por ciento en el pago del 
predial termina este 28 de 
febrero, y se analizará en 

Cabildo si se extiende durante 
el mes de marzo.

En otro tema, este lunes 

se presentó la rehabilitación 
del Colegio de Bachilleres 
de Veracruz, donde se 

invirtieron 9 millones de 
pesos para remodelar y 
climatizar 25 aulas.

hay precandidatos", remarcó.
Pérez Fraga aclaró 

que a mediados de marzo 
saldrá la convocatoria para 
los aspirantes a Reyes del 
Carnaval de Veracruz, y 
en esta ocasión se propone 
un pago inicial único de 
inscripción, que sería de 
aproximadamente 60 mil 
pesos; posteriormente no 
se ingresaría otro monto 
económico para ganar, ya que 
la persona que sea vencedora 
habrá pasado por los filtros 
de un jurado que analizará su 
carisma, conocimiento de la 
fiesta, de la ciudad, entre otros.

"Por eso advertirle a la 
ciudadanía que no existe 
la figura de precandidatos, 
no hay reconocido ningún 
precandidato ni precandidata 
para que no se deje sorprender, 
un llamado para que ahorita 
no se haga ningún boteo o 
fiesta o baile de recaudación de 
fondos porque en el momento 
no hay nada, hasta una vez en 
que se expida la convocatoria", 
remató.
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En el Lunes Cívico 

El DIF Tuxpan

Conmemoran el 141 Aniversario 
del Natalicio de José Vasconcelos

Inauguran la 
Biblioteca “El Rincón 
de la Transformación”
REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz  

En las instalaciones 
del DIF Municipal 
se inauguró la 

Biblioteca “El Rincón de 
la Transformación”, cuyo 
propósito es fomentar en 
niñas y niños el gusto por la 
lectura.  

La inauguración estuvo 
encabezada por Pamela 
Morales Huesca, presidenta 
del DIF Tuxpan; el Lic. 
Humberto García García, 
representante de la directora 
del DIF Estatal Rebeca 
Quintanar Barceló; el Lic. 
Epifanio Cruz Hernández, 
coordinador de Bibliotecas 
y Centros de Información 
Documental

“Sembrar desde pequeños 
el amor por los libros y la 
lectura, es abrirle la puerta 
al crecimiento intelectual, 
al desarrollo personal y al 
bienestar perdurable”, expresó 
Pamela Morales Huesca. 

Dijo que la Nueva Escuela 
Mexicana llama a contribuir a 
la formación del pensamiento 
crítico, a la transformación y 
al crecimiento solidario de la 
sociedad; por lo que en el DIF 
Tuxpan se trabaja para incidir 
en una cultura educativa 
acorde a los nuevos tiempos.

Reconoció la labor de la 
Profesora Julieta Jiménez 
Torres, promotora de la 
brigada de fomento a lectura 
Mujeres Insurgentes, por el 
trabajo que realiza en todo el 

REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz  

Con el objetivo de 
promover en la 
ciudadanía el amor 

a la patria, y fortalecer 
nuestra identidad nacional, 
autoridades municipales, 
militares y educativas 
participaron este lunes en 
el acto cívico realizado por 
el Gobierno de Tuxpan que 
preside José Manuel Pozos 
Castro.

En la ceremonia, 
que se llevó a cabo en la 
explanada municipal, 
también se conmemoró 
el 141 Aniversario del 

estado, el cual -indicó- inspira 
a seguir su ejemplo.  

Pamela Morales dio las 
gracias a quienes se sumaron a 
la campaña “Dona un Libro”, 
y a las maestras y maestros 
que, a través de las brigadas 
de fomento a la lectura y la 
cultura, sirven con amor a 
nuestra niñez y a las familias. 

De manera muy 
especial agradeció el apoyo 
incondicional de su esposo, 
el alcalde José Manuel Pozos 
Castro: “Sin él nada de esto 
sería posible. Gracias por 
impulsar la educación como 
eje fundamental de la gran 

transformación y el desarrollo 
de Tuxpan”. 

El niño, Gabriel Iván 
Guevara Cruz, integrante 
de la Red de Niñas, Niños y 
Adolescentes Difusores de la 
Transformación, agradeció a 
la presidenta del DIF Tuxpan, 
Pamela Morales, por esta 
biblioteca: “Gracias por darnos 
la oportunidad de descubrir 
cosas maravillosas a través de 
los libros… Leer, te hace libre”.

Las autoridades 
municipales y estatales, en 
compañía de los invitados, 
develaron la placa que 
contiene el nombre de la 

biblioteca; realizaron el corte 
del listón inaugural, para 
después recorrer los módulos 
de la biblioteca, entre los que 
se encuentran el módulo 
“Cuenta Cuentos”, el módulo 
denominado “Teatro Guiñol” 
con la obra Caperucita Roja; 
el módulo de “Elaboración de 
Portadas” y “Cuento Sensorial 
y Cuenta Cuentos”.

Asistieron como invitados 
niñas y niños de las escuelas 
CAIC Tuxpan, Colegio 
Alejandría, la Escuela 
Primaria Leyes de Reforma 
y los niños de la Casa Hogar 
Infantil del DIF.

Natalicio de José María 
Albino Vasconcelos, abogado, 
político, escritor, educador, 
funcionario público y filósofo 
mexicano; fundador del 
Ministerio de Educación en 
México.

Estuvieron presentes 
el Prof. José Arturo Robles 
García, director de Educación, 
en representación del 
alcalde José Manuel Pozos 
Castro; el Capitán Segundo 
de Infantería Noé Chang 
Molina, en representación 
de la 19ª Zona Militar; el 
Prof. Onésimo Pérez Ramos, 
delegado regional de la SEV 
en Tuxpan.

El Prof. Francisco Gaona 

López, Supervisor de Escuelas 
Secundarias Generales Zona 
03; y el Prof. Édgar Rodolfo 
Chávez Ferra, encargado de 

la Escuela Secundaria “José 
Vasconcelos”. 

Alumnas y alumnos de 
la escuela secundaria "José 

Vasconcelos” dirigieron el 
Juramento a la Bandera, y 
presentaron las efemérides 
de la semana, así como una 
reseña titulada “Exhorto a la 
Paz”.

También asistieron 
directores y coordinadores 

de las diferentes áreas del 
Ayuntamiento; elementos 
de la Secretaría de Marina 
Armada de México, Policía 
Municipal, Protección Civil 
y Bomberos; y la Banda de 
Guerra del 39 Batallón de 
Infantería.
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Solo tú entenderás:

Alma fragmentada 

Vanessa Reyes Valdivia

Alberto de Jesús Ortiz Ramírez

Todo lo que tiene un 
comienzo, tiene un 
final. Eso es lo que 

muchas personas suelen decir 
cuando cierran un capítulo 
en sus vidas, pero hay veces 
en que el fin es algo aparente.

Cuando era más joven 
me uní a la guardia imperial, 
pues deseaba llevar honor  
a mi familia y también  
deseaba ejercer la justicia 
en un reino plagado de 
corrupción. Al poco tiempo 
empecé a hacer buenos 
amigos, nos fuimos uniendo 
con el paso de los estaciones 
y después de pasar momentos 
difíciles. Trataba de no 
mezclar las cosas, para no 
comprometer las tareas que 
nos eran encomendadas, pero 
difícilmente se podía evitar 
cuando ya existía un vínculo 
de hermandad.

Creía que todo estaría 
bien y que nada lograría 
vencernos, pero estaba 
equivocado, ya que la 
corrupción pudo arrasar 
con la última persona que 
mantenía el balance del 
reino. Nuestro rey había 
sido asesinado. Las cosas no 

El fin de mes aclamaba que te olvide
pero cariño, no puedo.

Todo lo que disfrutamos me atormenta
Y me recuerda cuanto me mentiste.

Los postres, los momentos y miradas, 
invaden mi mente para que piense en ti. 

Me dañaste, 
más que aquellos presentimientos de 

madrugada. 

Fuiste un instante que duele toda una 
vida;

Porque amor mío; te fuiste, 
aunque nuestra flor

 aún no se marchitaba. 

Estos no son versos de despedida, 
mi alma necesita no tener más 

esperanzas. 
Te volveré a escribir pronto, 

para darte ese adiós definitivo. 

tardaron en complicarse, pues 
acabaron con cada uno de 
nosotros en cuanto tuvieron 
la oportunidad. Todo  
gracias a las maquinaciones 
de alguien que anhelaba el 
asiento, que estaba sediento 
de poder y con ansias de 
subyugar a sus habitantes.

Pero lo que nadie supo fue 
que sobreviví…

Alguna vez fui un gran 
guerrero y un hombre 
de justicia, pero después 
de varios desafortunados 
acontecimientos dejé esa 
parte de mi vida en el pasado. 
Abandoné mi hogar con 
el fin de recuperar lo que 
había perdido, aunque mi 
determinación, el coraje y mi 
convicción me ayudaron a 
sobrevivir.

Durante mucho tiempo 
estuve en un páramo, 
buscando la mejor manera de 
estar equilibrado y así poder 
aceptar lo que había sucedido. 
Solía estar agobiado por el 
hecho de no decepcionar a 
nadie, pero pude entender 
que hay cosas que no 
podemos controlar. Aún así 
no dejaba de pensar en que 

necesitaba poner las cosas en 
su lugar, ya que no me sentía 
satisfecho con dejar las cosas 
así nada más.

Una vez llegó un 
anciano a la cabaña que 
había construido para 
resguardarme, era extraño 
que alguien de su edad 
estuviera en un lugar tan 
abandonado. Pero pensé que 
había una razón por la cual 
había llegado a mí, sin duda 
aún tenía algo muy valioso 
que aprender. Y así fue, aquel 
individuo me mostró la 
manera en que podía traer 
paz a mi vida, sin embargo, 
también me enseñó que 
los sentimientos no deben 
guardarse, ya que al hacerlo 
nuestra alma se fragmenta.

Luego de eso decidí que 
era tiempo de volver, pues 
aún tenía algunas cosas que  
hacer y cuentas que saldar. 
Podía ver mi hogar a lo lejos, 
aquella ciudad brillante y el 
enorme palacio en el centro, 
me hizo recordar los días en 
que todo era más sencillo. 
Pero no era momento de 
lamentarse, me limité a 
apreciar la vista antes de dar 

mi siguiente paso, quizá sería 
la última vez que se vería 
la brillantez que rodea la 
hipocresía de sus líderes.

Me di cuenta que no 
estaba totalmente solo 
en se momento, así que 
desvainé mi espada y cerré 
mis ojos, para luego respirar 
tranquilamente. Hice unos 
cuantos movimientos bruscos 
y cuando volví a mirar, había 
cuatro guardias en el suelo. 
Aunque uno de ellos aún se 
aferraba a la vida, me acerqué 
a él y me miró con desprecio, 
pero usó la energía que le 
quedaba para hablarme.

— Sabemos quién eres, 
ellos están enterados de lo 
que pretendes hacer —tosió 
sangre después— tal vez 
acabaste con nosotros, pero 
no tendrás tanta suerte —.

— Te equivocas, ya no 
soy aquel hombre —le di una 
vuelta a mi espada y la hundí 
en su pecho.

Muy en el fondo sabía 
lo que me esperaba, pero 
no importaba, al final lo 
verdaderamente importante 
era el hecho de que obtendría 
mi venganza.
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REDACCIÓN NORESTE 
Cazones, Veracruz    

El Ayuntamiento 
Constitucional que 
dirige Miguel Ángel 

REDACCIÓN NORESTE 
Cazones, Veracruz    

El gobierno municipal a 
través de la dirección 
municipal de 

Protección Civil, llevará 
a capacitación a jóvenes 
voluntarios a la V Zona 
Naval con residencia en la 
ciudad y puerto de Tuxpan, 
esto con la firme intención 
de brindar seguridad y 
bienestar al turismo en 
el periodo vacacional de 
Semana Santa. 

Al respecto el alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral en 
coordinación con el director 
municipal de Protección 
Civil,  José Manuel Guerrero 
Domínguez, indicó que 

Telebachillerato “Cazones” realizó el acto cívico 

Preparan a jóvenes para salvaguardar 
al turismo en Semana Santa 

el curso iniciará este 
próximo primero de marzo 
y culminará el 20 de Marzo 
del presente año.

Estos jóvenes recibirán 
una capacitación en 
primeros auxilios, natación, 
entre otras actividades, para 

salvaguardar a los turistas 
en el próximo periodo 
vacacional, indicando que 
con ello se reafirma el 
compromiso del alcalde 
de Cazones en brindar 
seguridad a las familias 
cazoneñas y al turismo. 

Uribe Toral a través  de la 
Dirección Municipal de 
Educación en compañía de 
regidores y directores de las 
diferentes áreas,  realizaron 
como cada lunes el acto 

cívico en la explanada del 
Palacio Municipal.

En esta ocasión 
correspondió a los alumnos 
del Telebachillerato 
“Cazones” desarrollar los 
honores a nuestra enseña 
tricolor, donde los alumnos 
participaron en la escolta e 
hicieron una reseña de las 
efemérides de la semana.

Como cada lunes, los 
empleados municipales, 
sindicalizados y  de 
confianza, fortalecieron 
los honores al lábaro 
patrio, para después cada 
uno dirigirse a su área de 
trabajo y comenzar a darle 
atención a la ciudadanía, 
destacando el alcalde que se 
toma en consideración cada 
una de las peticiones de los 
cazoneños. 
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Suben sus acciones;  
Elon Musk recupera título 

del más rico del mundo

Otro sismo en Turquía de 5.6 
grados derriba más construcciones

Biden contesta a Putin y asegura que 
Occidente no quiere destruir Rusia

AGENCIAS  
Italia

Elon Musk recuperó el 
título de la persona 
más rica del mundo, 

según los cálculos de 
Bloomberg.

El CEO de Tesla había 
perdido el primer lugar 
frente a Bernard Arnault, 
CEO de la marca de 
lujo francesa LVMH en 
diciembre de 2022, con 
lo que Musk quedó como 
el segundo en la lista por 
más de dos meses. Sin 
embargo, según informes de 
Bloomberg, el despunte en 
las acciones de Tesla hasta 
este lunes impulsaron a 
Musk de nuevo a la cima del 
Índice de Multimillonarios 
de Bloomberg.

El valor neto de la fortuna 
de Musk era de US$ 187.100 
millones hasta el cierre 
de las operaciones de este 
lunes, según Bloomberg, 

AGENCIAS  
Turquía

Un sismo de 5.6 grados 
sacudió el sur de 
Turquía este lunes 

y provocó que algunas 
construcciones se vinieran 
abajo, señaló un funcionario, 
tres semanas después de que 
un terremoto catastrófico 
devastara la región. Se reportó 
que un padre y su hija estaban 
atrapados entre los escombros 
de una construcción.

El movimiento telúrico 
del lunes tuvo su epicentro en 
el poblado de Yesilyurt, en la 
provincia de Malatya, indicó 
AFAD, la agencia del país para 
el manejo de emergencias.

El alcalde de Yesilyurt, 
Mehmet Cinar, le dijo a la 
televisora HaberTurk que 
algunas construcciones de 
la localidad se desplomaron, 
incluido un edificio de cuatro 
pisos en el que un padre y su 

AGENCIAS  
Varsovia, Polonia

El presidente de Estados 
Unidos, Joe Biden, 
respondió hoy a su 

homólogo ruso, Vladímir 
Putin, durante un discurso 
en Varsovia, y se dirigió al 
pueblo ruso asegurando 
que Occidente no quiere 
destruir Rusia.

"Esta noche, me dirijo 
una vez más al pueblo de 
Rusia: Estados Unidos y 
las naciones de Europa 
no buscan controlar o 
destruir Rusia. Occidente 
no planea atacar a Rusia 
como ha dicho Putin hoy", 
afirmó Biden ante cientos 
de personas en el antiguo 
castillo real de Varsovia.

Biden estaba 
respondiendo a Putin, 
quien hoy en su discurso 
del estado de la nación 
ante ambas cámaras del 
Parlamento ruso, acusó a 
Occidente de querer acabar 
"para siempre" con Rusia.

Como ya había 

superando por poco la 
fortuna de US$ 185.300 
millones de Arnault.

Si bien las acciones de 
Tesla cayeron en picada 
el año pasado, tras la 
problemática adquisición 
de Twitter por parte de 
Musk y una desaceleración 
generalizada en el mercado 
de la tecnología, las acciones 
del fabricante automotriz 
han incrementado en 2023. 
Aunque Musk ostenta el 
título actual de la persona 
más rica del mundo, también 
se hizo acreedor del récord 
de la mayor fortuna perdida 
por alguien en la historia. 
A finales del año pasado, 
Musk se convirtió en la 
primera persona en perder 
US$ 200.000 millones en 
riqueza, después de que su 
patrimonio neto cayera de 
unos US$ 340.000 millones 
en noviembre de 2021 a 
US$ 137.000 millones en 
diciembre de 2022.

adelantado ayer en su visita 
a Kiev, Biden dijo que 
Estados Unidos impondría 
esta semana más sanciones 
contra Rusia y prometió 
que todos aquellos que 
han cometido crímenes de 
lesa humanidad durante la 
guerra tendrán que rendir 
cuentas por ello.

"Este ha sido un 
año extraordinario en 
todos los sentidos. Ha 
sido extraordinaria la 
brutalidad de las fuerzas 
rusas y de los mercenarios 
que han cometido 
depravados crímenes de 
lesa humanidad. Han 
atacado sin escrúpulos a 
civiles y han provocado 
muerte y destrucción", 
denunció Biden.

Sus acusaciones 
de crímenes de lesa 
humanidad contra Rusia se 
producen días después de 
que, durante la Conferencia 
de Seguridad de Múnich, la 
vicepresidenta de Estados 
Unidos, Kamala Harris, 
acusara oficialmente a 

Rusia por primera vez de 
haber cometido crímenes 
de lesa humanidad durante 
la invasión de Ucrania.

hija estaban atrapados. Cinar 
indicó que ambos ingresaron 
a la construcción dañada para 
recoger pertenencias.

En otras partes de Malatya, 
equipos de búsqueda y rescate 
revisaban los escombros 
de otro edificio que se 
derrumbó encima de algunos 
automóviles estacionados, 
reportó HaberTurk.

Malatya fue una de 11 
provincias turcas duramente 
afectadas por el terremoto 
de magnitud 7.8 que devastó 
partes del sur de Turquía y el 
norte de Siria el 6 de febrero. 
Ese sismo provocó más de 
48 mil fallecimientos en 
total en ambos países, y que 
173 mil construcciones en 
territorio turco se vinieran 
abajo o resultaran gravemente 
dañadas.

AFAD señaló que cerca de 
10 mil réplicas han sacudido 
la región afectada por el 
terremoto desde el 6 de febrero.

Durante su discurso, 
Biden mencionó el nombre 
de Putin diez veces.

El discurso de Biden 

tenía como objetivo marcar 
el aniversario del inicio 
de la guerra en Ucrania, 
que se cumple el próximo 

día 24, y buscaba reiterar 
la solidaridad de EU con 
Ucrania y con los países del 
flanco este de la OTAN.



Insiste Ahued en cuidar el agua; 
habrá estiaje severo en Xalapa 

“Que nos disculpe” dice Cuitláhuac a 
alcalde de Río Blanco, no es malandrín 

Falta de tecnología retrasa funcionamiento de bancos del Bienestar en Xalapa 

Veracruz tiene agua suficiente 
y recursos energéticos para 

que llegue Tesla 

Insiste Cuitláhuac García

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El presidente 
municipal, Ricardo 
Ahued Bardahuil 

insistió a la población de 
Xalapa que se cuide el uso 
del agua, pues el estiaje este 
año se prevé más intenso

Este lunes, luego 
de atender audiencias 
ciudadanas, dijo que 
la cooperación entre 
autoridad y ciudadanía es 
fundamental para hacer 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Luego de justificar 
la detención del 
presidente municipal 

de Río Blanco, Ricardo 
Pérez García por su presunta 
posesión de armas de fuego 
como una medida anti 
partidista y sin distinciones 
políticas, el gobernado 
Cuitláhuac García lo 
defendió asegurando que 
no es un malandrín ni 
generador de violencia en la 
zona centro del estado. 

“El alcalde no es un 
malandrín, al contrario, 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La dificultad de adquirir 
tecnología proveniente 
de Asia mantiene el 

retraso para que funcionen 
todos los bancos que la 
Secretaría del Bienestar 
construye actualmente en 
Veracruz y otros estados del 
país. 

En Xalapa son cinco 
las sucursales proyectadas 
para que los beneficiarios 
de los programas sociales, 
especialmente los adultos 
mayores y estudiantes, además 
de beneficiarios de proyectos 
productivos cobren sus 
apoyos en estos bancos luego 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El gobernador 
Cuitláhuac García 
Jiménez aseguró que en 

Veracruz hay agua suficiente 
para que llegue al estado la 
empresa automotriz Tesla. 
Este lunes insistió en que la 
entidad cuenta con el 30 por 
ciento del recurso hídrico 
del país y su uso puede servir 
sin problema a esta industria, 
tanto las aguas subterráneas 
como las superficiales. 

“Hay por fortuna en 
Veracruz agua en ciertas 
zonas que lo único que tiene 
es escarbar unos cuantos 
metros y encuentran el agua” 
dijo. 

Cabe mencionar que 
la mañana de este lunes, el 
delegado de los programas 
sociales de la Secretaría del 
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Bienestar, Manuel Huerta 
Ladrón de Guevara cuestionó 
la llegada de Tesla a este 
estado, asegurando que se 
necesitan alrededor de 4 mil 
litros de agua por vehículo 
y 4 mil litros de agua es la 
vida para el campo. Además, 
Huerta señaló que "estamos 
sufriendo por el desabasto de 
agua en Veracruz, en la zona 
norte. Tenemos zonas muy 
estresadas, el sur de Veracruz 
es una de ellas."

A esto, el gobernador 
respondió: “Si no tuviéramos 
agua ¿por qué está aquí 
Constellations Brands?” y 
explicó que su gobierno dio 
y darás las garantías para la 
inversión de estas empresas 
para que se asienten en las 
zonas que más les convengan. 
“Esa requiere agua en serio, la 
otra no requiere tanta agua” 
dijo. 

García Jiménez anunció 
este domingo que Veracruz 
pidió dicha inversión porque 
además de los recursos 
naturales cuenta con recursos 
energéticos y de logística, 
lo que fue respaldado  
por la secretaria de energía, 
Rocío Nahle García, y el 
senador Ernesto Pérez 
Astorga.

“Veracruz es una región 
para estas inversiones porque 
tiene garantizada de manera 
corroborable los recursos 
energéticos que estas 
industrias necesitan, los que 
gusten pueden estar aquí”. 

Dijo que no se pealará 
por esto con Manuel Huerta, 
aunque le recomendó dar 
certeros. “Si lo agarran en 
curva, él que sea responsable 
de lo que dice”, concluyó el 
mandatario estatal durante 
rueda de prensa.

frente a dicha temporada y 
destacó la importancia de 
contar con obra hidráulica 
que garantice y facilite el 
acceso al agua. 

La semana pasada, 
Ahued Bardahuil 
dio a conocer que el 
ayuntamiento realiza 
trabajos de dezasolve en la 
presa Los Colibríes, ubicada 
en Quimixtlán, Puebla y 
que la obra se hará en el alto 
Pixquiac, de donde llega la 
mayor parte del agua a esta 
capital veracruzana: 

"Vamos a hacer una obra 
en el alto Pixquiac donde 
tenemos la voluntad de 
desazolvar, tiene muchos 
años que no se desazolva. 
Hay que desazolvar arena, 
sedimentos, una serie de 
basura para que tenga más 
capacidad y metros cúbicos" 
dijo en entrevista.

Respecto a los tandeos, 
el alcalde precisó que aún 
no comienzan y que en su 
momento se dará a conocer 
el calendario de este  
año.

nos ha apoyado mucho en 
el tema de seguridad en el 
municipio, por lo mismo, 
su situación de manera 
personal se ha buscado 
la manera de reforzarlo” 
dijo este lunes en rueda de 
prensa. 

Justificó que su 
detención es parte de los 
protocolos de las instancias 
judiciales cuando se 
presume algún delito y que 
en caso del alcalde de su 
mismo partido se resolvió 
mediante una debida 
defensa: “Nosotros tenemos 
la obligación de cuando 
existe la presunción de un 

delito, tenemos que poner  
a disposición, ya si el 
presunto responsable se 
defiende, dice, habla y 
comprueba lo que a su 
dicho corresponde a su 
defensa, ya que eso lo haga 
ante un juez, pero en este 
caso se tenía que hacer ese 
procedimiento”. 

Así, el gobernador 
Cuitláhuac García insistió 
en que el alcalde Pérez 
García, quien se regresó 
este lunes a sus funciones 
en el Ayuntamiento de Río 
Blanco, no es malandrín y 
lo reconoció asegurando 
que está haciendo bien su 

papel. 
Finalmente se disculpó 

y aseguró que desde el 
gobierno no fue exhibido 
como delincuente y 
que siempre se le trató 
respetando su presunción 
de inocencia: 

“Que nos disculpe, pero 
cuando hay una presunción 
de un delito y sobre todo, si es 
grave, ponerlo a disposición 
y que se inicie el proceso 
respetando la presunción 
de inocencia para que 
después no nos lluevan 
las recomendaciones y 
los amparos y ya ahí que 
alegue”.

los adultos mayores deben 
seguir acudiendo al centro y 
formarse en la calle Enrique 
para ingresar al banco que está 
dentro del Pasaje Tanos, lo que 
ha ocasionado molestias de los 
comerciantes y empresarios 
de dicho pasaje, pues no tienen 
por ahora otra opción. 

El delegado de los 
programas sociales en 
Veracruz, Manuel Huerta 
Ladrón de Guevara 
recomendó ante esta situación 
que acudan de acuerdo a la 
calendarización que se hizo 
recientemente de acuerdo a 
la primera letra del primer 
apellido para evitar que se 
amontonen: 

"Que estén pendientes de 

la información, ahora habrá 
un sistema letrado que va 
a desfogar de acuerdo a la 
primer letra del apellido, va 
a poder ir el día o los dos días 
que les toca poder ir a cobrar 
para que sea muy fácil su 
acceso al banco".

El pago del segundo 
bimestre de este año 
correspondiente a marzo-
abril se anunciará el miércoles 
en la conferencia mañanera 
del presidente Andrés Manuel 
López Obrador, con un 
mecanismo de letra que va 
durante diez días a desfogar 
sin problema, dijo  y el pago 
asistido para que las personas 
cobren directamente será del 
2 al 26 de marzo.

Recordó que 
recientemente migraron 14 
mil 239 de pago asistido al 
Banco del Bienestar. 

Subrayó que la derrama 
económica para adultos 
mayores y personas con 
discapacidad supera los 5 mil 
275 millones de pesos en esta 
entidad. 

En el estado son más de 
111 sucursales del Banco 
del Bienestar las que aún no 
operan porque se espera la 
ampliación de la red de cajeros 
del banco del Bienestar y 
"ese es un problema de la 
incapacidad tecnológica que 
hay de este lado del mundo, 
hablo incluyendo a Estados 
Unidos y Canadá" dijo.

de la migración que se sigue 
haciendo de otras sucursales a 
los bancos del Bienestar. 

Aunque ya inició la 
construcción de estos 

bancos en la periferia de 
esta capital, con una en la 
congregación El Castillo, otro 
en la colonia El Moral y en 
la colonia Constituyentes, 
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EU solicita formalmente a México 
extradición de Ovidio Guzmán

Compra de boletos del Tren Maya 
será ágil; costo está por definirse

Sí a Tesla en México; 
Elon Musk y AMLO 
llegan a un acuerdo

AGENCIAS 
Ciudad de México

Estados Unidos 
formalizó ante el 
Gobierno de México 

la solicitud de extradición 
del narcotraficante Ovidio 
Guzmán, uno de los hijos 
de Joaquín ‘El Chapo’ 
Guzmán más buscados por 
Washington y detenido hace 
casi dos meses, confirmaron 
este lunes fuentes federales 
a EFE.

La petición se envió a 
la Fiscalía General de la 
República (FGR) días antes 
de que venza el plazo del 
5 de marzo, el cual fijó un 
juez mexicano para que 
Estados Unidos presentara 
la petición para extraditar 
a Guzmán, detenido desde 
el 5 de enero en la cárcel de 
Almoloya de Juárez en el 
Estado de México.

Washington busca juzgar 
a Guzmán, de 32 años, por 

AGENCIAS 
Ciudad de México

El multimillonario 
Elon Musk finalmente 
sí construirá una 

planta de la empresa Tesla 
en México, luego de su 
teleconferencia este lunes 
con el presidente Andrés 
Manuel López Obrador.

Todos los detalles sobre la 
inversión en nuestro país se 
anunciarían este miércoles 1 
de marzo, cuando se celebre 
el Investor Day de la empresa.

La conversación entre 
López Obrador y Musk 
se realizó en medio de las 
negociaciones sobre la 
instalación de una planta 
de Tesla en México, que 

REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México

El director general de la 
empresa Tren Maya, 
Óscar David Lozano 

Águila, informó que está en 
proceso de adquisición un 
sistema moderno para agilizar 
la compra de boletos del Tren 
Maya a través de un sitio web 
o aplicación de dispositivos 
móviles.

En conferencia de prensa 
matutina con el presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador, el general explicó 
que las y los usuarios también 
podrán comprar pases en 
terminales y estaciones. 
Además, se fortalecerán 
convenios de colaboración con 
empresas y agencias turísticas a 
fin de ampliar las posibilidades 
a las personas usuarias.

Sin embargo, adelantó que 
será diferenciado por tipo de 
servicios y si se trata de turistas 
nacionales o internacionales, 
pasajeros locales y beneficiarios 
de los Programas para el 

aún no se decide si será en 
el norteño estado de Nuevo 
León, que el magnate visitó 
en octubre pasado, o en el 
centro o sureste del país, 
como preferiría el Gobierno.

La semana pasada, el 
mandatario mexicano 
aseveró que no otorgaría 
el permiso a la empresa 
de vehículos eléctricos 
en Nuevo León con el 
argumento de la falta de agua 
en el estado.

Esto, en referencia a la 
crisis hídrica que ha sufrido 
Nuevo León, polo industrial 
del país y estado fronterizo 
con Texas, por la que el 
año pasado se restringió el 
suministro de agua durante 
un tiempo en Monterrey, 

capital del estado y segunda 
ciudad más poblada del país.

La llegada de Tesla a 
México se había rumorado 
desde que en octubre 
pasado Musk visitó Nuevo 
León, donde se reunió 
con la influencer Mariana 
Rodríguez, esposa del 
gobernador de Nuevo León, 
el opositor Samuel García.

Pero funcionarios del 
Gobierno Federal habían 
expresado su deseo de que 
Tesla se instalar cerca del 
Aeropuerto Internacional 
Felipe Ángeles (AIFA), 
obra prioritaria de López 
Obrador para la capital 
mexicana, o en el sureste del 
país, zona prioritaria de esta 
Administración.

el crimen de asociación 
delictiva para distribuir 
cocaína, metanfetamina y 
marihuana.

La solicitud, que 
contiene el expediente 
con la información y 
evidencias recopiladas por 
el Departamento de Justicia, 
se turnará al juez Gregorio 
Salazar Hernández, del 
Centro de Justicia Penal de 
Almoloya.

La petición de Estados 
Unidos afrontará amparos 
que ha obtenido Ovidio 
Guzmán, también conocido 
como ‘El Ratón’, para frenar 
de forma indefinida su 
extradición.

Por otro lado, se aproxima 
el plazo de 60 días de prisión 
preventiva que ordenó un 
juez mexicano el 6 de enero 
pasado.

El Ejército mexicano 
detuvo el 5 de enero a 
Ovidio Guzmán en Sinaloa y 
después lo trasladó al Centro 

Federal de Readaptación 
Social (Cefereso) número  
1 Altiplano, conocido 
también como el penal de 
Almoloya, ubicado en el 
Estado de México, donde 
también estuvo recluido su 
padre, quien escapó de ahí 
en 2015.

La detención sorprendió 
al ocurrir días antes de la 
visita a México del presidente 
estadounidense, Joe Biden, 
con motivo de la Cumbre 
de Líderes de América del 
Norte, aunque el mandatario 
mexicano, Andrés Manuel 
López Obrador, negó 
cualquier relación entre los 
dos hechos.

Estados Unidos, que 
ofrecía 5 millones de 
dólares por su captura desde 
diciembre de 2021, acusa al 
presunto narcotraficante 
de delitos que versan sobre 
la conspiración para la 
introducción de drogas a ese 
país.

Bienestar.
Sistema operativo 

y vigilancia, claves en 
funcionamiento óptimo del 
Tren Maya

En el reporte semanal, el 
general Lozano Águila sostuvo 
que el sistema operativo del 
Tren Maya brindará un servicio 
seguro y eficiente en todo el 
recorrido. La señalización y 
comunicación será de la más 
alta calidad y se diseña a partir 
de la visión denominada Cero 
Accidentes.

“Los sistemas con los que 
cuenta van a garantizar que, 
en el momento que haya una 
interrupción en la vía, ya sea 
por un tronco o una roca, lo 
detectamos desde el centro de 
control y automáticamente 
el tren se detiene; no hay 
posibilidad —contando con 
estos sistemas de comunicación 
y de señalización— que se 
produzca un accidente”, 
enfatizó.

El 8 de julio de 2023 llegará 
a la península de Yucatán 
el primer tren de pruebas 

estáticas y dinámicas con 
el objetivo de garantizar las 
operaciones, agregó.

La directora de Alstom 
México, Maite Ramos Gómez, 
expuso la arquitectura de 
los sistemas ferroviarios 
integrados por sistemas de 
seguridad y de monitoreo y 
control.

“Cada estación, cada 
paradero, con más de 2 mil 
cámaras, más de 200 servidores, 
más de 500 motores de aguja; 
cada una de las cosas vitales para 
que el Tren Maya funcione: 
energía, telecomunicaciones, 
radiolocalización. Toda 
una serie de elementos que 
contribuyen a que el Tren 
Maya sea el más seguro en 
México, en América y en el 
mundo”, remarcó.

Sobre el plan de seguridad 
del Tren Maya, el secretario 
de la Defensa Nacional, 
Luis Cresencio Sandoval 
González, precisó que 3 mil 
200 elementos de la Guardia 
Nacional apoyarán las tareas 
de patrullaje y vigilancia a 

bordo de los vagones en mil 554 
kilómetros de ruta.

A ese despliegue se 
suman mil 731 efectivos que 

protegerán diez instalaciones 
turísticas y cuatro aeropuertos, 
lo que significa un total de 
4 mil 931 integrantes de la 

corporación resguardando 
la seguridad de las personas 
usuarias del Tren Maya todos 
los días las 24 horas.
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Papantla, Ver.                                                                                        
Precio $8.00

Llevamos la 
transformación 

a El Tajín SEV lleva 
información sobre el 

programa Escuela 
Garantizada 

Escritura Garante

Papantla se convierte en un 
gran atractivo turístico: EDV

Intensa sequía 
afectará a la floración 

de la vainilla

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En entrevista con la 
delegada regional 
en Poza Rica de la 

Secretaría de Educación 
de Veracruz (SEV), 
Melisa Hernández Pérez, 
mencionó  junto con  su 
personal se han sumado 
a los recorridos en las 
comunidades que realiza 
el alcalde Eric Domínguez 
Vázquez, para atender a los 
docentes que no pueden 
acudir a la Delegación por 
alguna razón.

Mencionando que 
los profesores lo que 
más preguntan es sobre 
el programa Escuela 
Garantizada, Escritura 
Garante, que ha impulsado 
el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez y consiste 
en otorgar certeza jurídica 
a los bienes inmuebles al 
servicio de la educación.

Apuntó que  personal 
de dicha Delegación 
otorga los requisitos a 
los docentes para poder 
acceder a este programa, ya 
que existen instituciones 
educativas que carecen de 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Durante una visita 
realizada este lunes 
a la comunidad de 

El Tajín, el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, hizo 
entrega de una obra más en 
beneficio de los papantecos 
y sostuvo reuniones con 
agentes municipales y 
moradores de al menos 12 
localidades.

El munícipe, 
acompañado de ediles, 
secretarios, directores 
de área, así como de la 
presidenta del Sistema DIF 
Municipal, Mtra. Miriam 
García Guzmán, encabezó 
los honores a la bandera en el 
recién rehabilitado espacio 
multideportivo. 

Posterior a ello, dio 
inicio la jornada de atención 
ciudadana para habitantes 
y representantes de esta 
localidad y las vecinas 
poblaciones de: el Chote, 
la Laguna, Ojital Viejo, 
Ojital Nuevo, Tlahuanapa, 
Morgadal, entre otras.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric 
D o m í n g u e z 
Vázquez, junto 

con los integrantes del 
Ayuntamiento y DIF 
Municipal, acudieron a 
la comunidad el Tajín, 
para realizar el acto cívico 
y atención ciudadana, 
acercando los servicios que se 
ofrecen en el Ayuntamiento 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Productores de 
vainilla de  este 
m u n i c i p i o ,  

consideran que este 2023 
será un año de intensa 
sequía, por lo que no habrá 
un buen brote de floración 
de este aromático y esto 
representa graves pérdidas 
para fin de año.

De acuerdo a 
información que se 
tiene del  pronóstico del 
tiempo, se prevé una 
intensa sequía de  siete  
meses, lo que representa 
un grave riesgo a los 
productores, sobre  todo  
los que no tienen cerca los   
cuerpos de agua cerca de 
sus vainillales.

El presidente del 
Consejo  Estatal de 
Productores de Vainilla, 
Crispín Pérez García, 
mencionó que ha 
sostenido reuniones de 
trabajo para determinar 
cómo van a enfrentar la 
intensa sequía, se tienen 
que preparar con  el aguaje 
para regar sus plantas.

Destacó que  el 
huracán Grace de agosto 
de 2021, destruyó todo 
a su paso, y  este 2023 se 
viene una intensa sequía, 
por lo que los productores 
deberán prepararse para 
rescatar su producción.

Externó que para este 
año, no habrá una buena 
floración, pues apenas 

En igual medida el 
DIF llevó los servicios de: 
FarmaDIF, OdontoDIF, 
NutriDIF, Unidad Básica de 
Rehabilitación, en beneficio 
de sectores vulnerables.

En esta visita se hizo 
entrega de la obra de 

rehabilitación del espacio 
multideportivo de la 
comunidad de el Tajín, 
que resultó dañado por el 
huracán Grace en 2021.

Los trabajos de 
rehabilitación consistieron 
en el techado de este 

inmueble con una superficie 
de 720 metros cuadrados, 
colocación de sistema de 
canalización de descargas 
pluviales, pintado de muros, 
plafones y puertas de 
herrería, colocación de 14 
lámparas de  150 watts.

de manera gratuita.
En entrevista el 

presidente municipal, 
explicó que en Papantla 
hay muchas actividades 
por realizar y se está 
convirtiendo en un gran 
atractivo turístico,  por lo  
que seguirán impulsando 
actividades que den realce a 
este Pueblo Mágico.

Señalando que el próximo 
sábado 04 de marzo, se va a 
poner en marcha la Rodada 

Orgullo Veracruzano y se 
espera la llegada de 500 
motociclistas procedentes de 
Xalapa a Papantla y  con esto 
se va a reactivar la economía 
de Papantla.

Comentó que una vez 
que estén en Papantla, los 
motociclistas van a recorrer 
la zona arqueológica el 
Tajín, lo que va a generar 
movimiento.

Eric Domínguez, 
externó que para el 26 de 

marzo, se va a cerrar con 
todo el festival de Cumbre 
Tajín 2023 y esto será en 
Papantla, donde se espera 
la presentación de Raymix, 
el rey de la electrocumbia y 
otros artistas más que se van 
a estar anunciando.

Recordando que el 
festival de Cumbre Tajín 
2023, está programado para 
que sea netamente cultural, 
con actividades artísticas  
que serán de gran atractivo.

escrituras y después de contar 
con ellas puedan acceder a 
diversos beneficios para el 
plantel.

Apuntó que este programa 
de lleva de manera coordinada 
con el Ayuntamiento 
pues éstos expiden los 
documentos necesarios para 
la escrituración, es decir, 
planos, cédulas catastrales y 
constancias de posesión sin 
costo alguno.

En otro tema, informó 
que también se proporciona 
información sobre los 
protocolos de acoso escolar, 
para evitar situaciones que 
pueden prestarse en las 
escuelas, como acoso sexual, 
escolar, “se trata de dar la 
orientación adecuada para 
tocar estos temas que son 
delicados”, agregó.

La delegada regional de 
la SEV, concluyó diciendo 
que se cuenta con personal 
capacitado para atender 
dichos temas de acoso 
escolar, llevando pláticas 
informativas a los profesores, 
alumnos y padres  de familia, 
para el mes de marzo se va a 
implementar una actividad 
de este tipo y se pretende ir 
programando cada mes.

alcanzarán los ocho o diez 
racimos, contrario a años 
anteriores que  alcanzaban 
hasta cien racimos de 
floración.

Dijo que para tener una 
buena producción se debe 
nutrir los vainillales, que 
les pongan abono orgánico y 
les den suficiente agua para 
que puedan tener una buena 
cosecha.

Por último apuntó  que  
las vainas del año pasado 
apenas alcanzaron los 15 
cm y esto afecta en peso, 
económico y tamaño, 
porque lleva más vaina en 
un kilo del aromático.
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El equipo León consigue 
empate ante Rayados 
tras quedar 1-1 en el 

marcador, con gol de Lucas 
Di Yorio; los dirigidos por 
Larcamón suman su cuarto 
juego sin perder mientras que 
Rayados su octavo partido sin 
conocer la derrota, cosa que no 
ocurría desde hace 60 años.

Durante los primeros 
minutos del primer tiempo, 
Rodolfo Cota salvó un balón 
de peligro, de inmediato atacó 
Rayados tratando de ponerse 
arriba del marcador desde 
temprano encuentro.

En más de dos ocasiones 
León se salvó del primer gol; 
Rayados hizo una buena jugada, 
donde el esférico pegó en el 
travesaño, esto impidiendo que 
entrara a la portería de Cota. 
Los esmeraldas no dejaron de 
defenderse y atacar la portería 
de Esteban Andrada.

Fue para el minuto 12' 
cuando llegó el primer gol de 
la noche a favor del León, esto 
por parte de Lucas Di Yorio, 
quien gracias a una asistencia 
de Stiven Barreiro, León se fue 
con la ventaja en el marcador 
de 1-0 ante los de la Sultana del 
Norte.

Monterrey hizo presión 
en el área de peligro de León, 
en varias ocasiones tuvieron 
jugadas que pudieron terminar 
en gol pero fue Rodolfo Cota 
quien salvó a los de casa. 
Los esmeraldas buscaron 
imponerse ante el líder de la 
tabla general.

Antes de irse al descanso 
los dirigidos por Nicolás 

Los entrenadores del Real Madrid y el FC Barcelona, Carlo 
Ancelotti y Xavi Hernández, respectivamente, figuran 
entre los dieciocho nuevos miembros del Salón de la 

Fama del Futbol Internacional, según la elección del jurado 
integrado por periodistas de cuarenta países, cuya reunión se 
han celebrado este lunes en Oviedo.

Medio centenar de candidaturas pertenecientes a seis 
categorías aspiraban a incorporarse al Museo, creado en 2011 
en México por el grupo Pachuca, actual propietario del Real 
Oviedo, y cuya sede es un balón gigante ubicado en la ciudad 
mexicana.

Los miembros electos en el apartado de Internacionales, 
al que aspiraban quince candidatos, son los españoles Carles 
Puyol y Xavi Hernández; los italianos Carlo Ancelotti y 
Francisco Totti; los brasileños Rivaldo y Kaká, y el camerunés 
Samuel Eto'o.

Las seis ingresados en la categoría Nacionales (que jugaron 
en la liga mexicana) son Rafael Márquez, Cuauhtémoc Blanco, 
Fernando Quirarte, Ricardo Lavolpe, Oscar Pérez y Emilio 
Azcárraga.

Además, serán investidos dos decanos nacionales, José 
Alvez e Isidoro Díaz, y el decano internacional Uwe Seeler.

En futbol femenino, ingresará en la categoría internacional 
la brasileña Pretinha, mientras que Andrea Rodebaugh lo hará 
como nacional.

El jurado encargado de emitir el fallo se ha reunido 
de manera presencial en el Hotel de la Reconquista de la 
capital asturiana, desde donde ha establecido conexiones por 
videoconferencia con otros integrantes del comité evaluador 
que han emitido su voto desde distintos lugares del mundo, 
con un único punto por nación, si bien al celebrarse en Oviedo 
ha habido un mayor número de periodistas de España y de 
México.

El presidente de la LaLiga, Javier Tebas; el embajador de 
México en España, Quirino Ordaz, y el alcalde de Oviedo, 
Alfredo Canteli, así como una representación del Real Oviedo 
han estado presentes en el acto de la elección.

En la actualidad, el Museo de la Fama del Futbol está 
integrado por 44 miembros, entre cuyas personalidades 

figuran Pelé, Cruyff, Beckenbauer, Maradona y Di Stéfano, 
Ronaldinho, Roberto Carlos, Fabio Cannavaro y Raúl 
González.

León en 
equilibrio ante 

Monterrey

Petroleros por el 
boleto a la gran final 
de la Copa Conecta

Larcamón buscaron otro gol, 
mismo que no pudo llegar; 
sin embargo se fueron con la 
ventaja en el marcador 1-0 para 
el medio tiempo.

Durante el segundo tiempo 
la fiera buscó ir por el segundo 
gol, para así asegurar la victoria 
tratando de llegar al arco de 
Esteban Andrada.

Ángel Mena quiso anotar 
un gol, pero fue difícil ya que 
en todo momento la defensa 
de Monterrey estuvo atenta. 
Victor Manuel Vucetich no 
se despegó de la línea entre 
la cancha y la banca, donde 
estuvo dando órdenes en todo 
momento.

Por momentos a los del 
norte se les vio despistados, 
por más que querían el gol 
no llegaba para ellos. Para 
el minuto 85' marcaron un  
penal a favor de Rayados, 
mismo que fue cobrado por 
Andrés Duván, de esta manera 
el marcador se empató 1-1. 
Después del gol, el ánimo se 
hizo presente. 

León se quedó con un 
nombre menos de nuevo en la 
cancha, esto tras la expulsión 
de Adonis Frías al minuto 
85', posteriormente el árbitro 
central sacó el cartón rojo 
para el estratega verdiblanco 
Nicolás Larcamón. Con esto 
León suma su quinta tarjeta 
roja en lo que va del torneo, 
además de tener dos más en 
cuerpo técnico.

Sin más qué hacer por parte 
de los dos equipos, el marcador 
se cerró en 1-1, de esta manera 
León consigue su cuarto 
juego sin perder mientras que 
Rayados su octavo juego sin 
conocer la derrota.

Rafa Márquez, 
Cuauhtémoc 

Blanco y Oscar 
Pérez, al Salón 

de la Fama 
EDWIN GONZÁLEZ                                         
Poza Rica, Veracruz   

Los Petroleros de Poza 
Rica se encuentran listos 
para recibir la visita 

del conjunto del Inter Playa 
del Carmen en lo que será la 
semifinal de la Copa Conecta 
2023, misma que se jugará 
en el estadio Heriberto Jara 
Corona de Poza Rica.

Las acciones de este 
interesante encuentro se 
llevarán a cabo en punto 
de las 17:00 horas, donde el 
cuadro apoyado por la sección 
30 del STPRM y dirigidos por 
Enrique Escudero, deberán 
aprovechar una vez más su 
localia para sacar adelante el 

resultado.
Ambos equipos llegan a 

esta antesala de la gran final 
mostrando buen futbol, 
los Petroleros de Poza Rica 
eliminaron en la tercera fase 
de esta copa a la escuadra de 
Pachuca Premier, mientras 
que el Inter Playa del Carmen 
dejaría fuera a los Alebrijes.

Se espera para este 
encuentro semifinal una 
excelente entrada por parte 
de los aficionados al buen 
futbol quienes se darán cita 
para apoyar al equipo de casa 
quienes esperan poder llegar 
a la gran final en este partido 
que sin duda alguna será de 
alto nivel la tarde de este 
martes.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz        

Con buen juego colectivo, 
el equipo de Granjas 
Pollería Vera logró 

sumar en el torneo del 
andador Ignacio de la Llave 
de Poza Rica una victoria 
ante el Necaxa Morelos con 
amplio marcador final de 6-2 
tras gran demostración a la 
ofensiva.

Granjas tuvo un comienzo 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz        

La escuadra de Totoplan 
se complicó en el 
final de su encuentro 

correspondiente al tercer 
lugar del torneo master en 
la liga municipal de futbol 
de veteranos de Poza Rica, 
pero terminaría por levantar 
el trofeo de tercer lugar al 
imponerse 3-2 en penales 
al empatar 2-2 en el tiempo 
regular ante Vitega.

Este duelo tuvo como 
sede el campo deportivo 
Delio Sánchez de esta ciudad, 
logrando el equipo de Vitega 
comenzar mejor este duelo, 
pero sin poder anotar en los 
primeros minutos, retomando 
el ritmo el cuadro de Totoplan 
quienes se adelantarían en el 
primer tiempo con tanto de 
Héctor González.

Tras un buen cierre del 
primer tiempo por parte de 
ambos equipos, este partido 
fue de ida y vuelta en el terreno 
de juego para el complemento, 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz        

Las jugadoras de la 
selección de Poza Rica 
se quedaron con la 

medalla de plata dentro 
de la categoría sub15 en la 
fase estatal de los Juegos 
Conade Veracruz 2023, tras 
caer en la gran final con un 
contundente marcador de 3-0 
ante sus similares de Xalapa.

Poza Rica logró vencer 
a Veracruz con apretado 
marcador de 2-1 luego de 
la gran reacción de último 
minuto tras recibir el 
empate 1-1 en el marcador, 
consiguiendo el boleto a la 
gran final que disputaría 
ante un cuadro de Xalapa 
que no se tentó el corazón y 
aprovecharía los errores que 
tuvieron las defensas de Poza 
Rica.

SUB17
Poza Rica sub17 no 

tuvo buena suerte en sus 
encuentros correspondientes 
a esta fase estatal, ya que el 
representante de Veracruz 
Puerto terminó por vencerlas 
con un claro 3-0 en el primer 
partido de este torneo, al 
final Veracruz terminaría 
por obtener el oro en esta 
categoría al vencer a Xalapa 
en la final.

pero Totoplan lograrían 
obtener el 2-0 en los números 
con otra buena anotación de 
Héctor González.

El cuadro comandado por 
Ezequiel “Cheque” Marín 
sufrió en los últimos minutos 
del acoso a la ofensiva de 

Vitega quienes terminarían 
por empatar este partido 
con dos goles de Carlos 
Cruz y Bernabé del Ángel, 
terminando el duelo con el 2-2 
en el marcador.

En los tiros penales, 
Totoplan conseguiría ser más 

certero al momento de sus 
cobros para obtener el trofeo 
de tercer lugar, mismo que 
fue recibido por el goleador 
Ezequiel Marín de las manos 
del presidente de esta liga de 
futbol de veteranos Héctor 
Vences Espinoza.

analizando al rival, los cuales 
aprovecharon para poder 
adelantar filas y buscar 
la ventaja en este partido, 
pero la buena defensa de 
Granjas Pollería Vera no tuvo 
problemas para poder evitar 
la caída de su marco en este 
compromiso.

El plantel de las Granjas 
terminaría por obtener una 
espectacular ventaja con cinco 
goles anotados por parte de su 
jugador Luis Ortega, quien 

logró aprovechar muy bien 
las opciones generadas por 
sus compañeros y en algunas 
oportunidades individuales.

Por su parte el jugador 
Isaías “Chay” Tejeda fue el 
elemento que anotaría el gol 
que complemento la victoria 
de su equipo, sin embargo 
el Necaxa Morelos lograría 
descontar sobre la cancha con 
sus jugadores Aarón Rubio y 
Ángel Beltrán para el 6-2 final 
en este partido.
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J-Hope, el siguiente miembro de 
BTS para alistarse al servicio militar

Murió Walter Mirisch, productor de clásicos del cine 

Tras medio siglo en 
los escenarios, Ana 

Gabriel se retira
AGENCIAS  
Los Ángeles, California 

La cantautora Ana 
Gabriel ayer vivió 
una noche de 

contrastes durante el 
concierto que ofreció en 
Los Ángeles, pues avisó 
que tiene el deseo de dejar 
los escenarios: “Quiero 
decirles que pronto 
dejaré los escenarios. 
Estoy cansada, tengo 
el derecho de vivir, de 
disfrutar a mi familia 
de otra manera”, pero 
tampoco dio una fecha 
específica de cuándo será 
esto, “puede ser el año que 
viene, o en dos años… la 
edad golpea”, pero dijo 
sentirse bendecida por el 
amor del público.

Además, al parecer el 
público le habría faltado 
el respeto durante la 
noche de ayer cuando ella 
estaba externando temas 
sociales y políticos que le 
importan, según videos 
que se han difundido en 
las redes sociales donde 
externa: “No soy política, 
pero soy una cantante 

AGENCIAS  
Corea del Sur

De acuerdo con 
un comunicado 
publicado por la 

empresa surcoreana en 
Weverse, J-Hope, de 29 
años de edad, solicitó 
oficialmente la terminación 
de su aplazamiento de 
alistamiento.

Con este proceso, el 
cantante, bailarín y productor 
es ahora elegible para ser 
llamado para alistarse en 
cualquier momento.

“Les pedimos su continuo 
amor y apoyo para J-Hope 
hasta que complete su 
servicio militar y regrese 
sano y salvo. Nuestra empresa 
no escatimará esfuerzos para 
brindar apoyo a nuestro 
artista”, señaló BIGHIT este 
domingo.

Además, como sorpresa 
especial para sus fans, J-Hope 
lanzará ‘On the street’ el 
próximo 3 de marzo.

“J-Hope escribió la 

AGENCIAS  
Corea del Sur

El productor 
estadounidense Walter 
Mirisch, conocido por 

su trabajo en películas como 
Amor sin barreras o Una 
Eva y dos Adanes, murió 
a los 101 años por causas 
naturales, informó este 
domingo la Academia de los 
Premios Oscar.

El ganador del Oscar, 
quien completó una carrera 
de seis décadas y fue 
presidente de la Academia, 
murió el viernes 24 de 

que entiende el dolor de 
cada nación, por eso no he 
vuelto a Venezuela, por eso 
no he podido ir a Cuba y a 
Nicaragua, por eso vengo 
aquí a los Estados Unidos 
donde junto aquí a muchas 
nacionalidades”. Pidió un 
minuto para calmarse, pero 
refrendó que ella defenderá 
siempre a Latinoamérica.

Más tarde, compartió 
en su cuenta de Instagram 
el siguiente mensaje: “A 
pesar de hoy en este primer 
concierto, salí a dar todo 
como acostumbro, esta 
noche parte del público 
me puso en una situación 
difícil como ser humano 
y como cantante, me 
desequilibró como artista. 
En 48 años de carrera jamás 
me había pasado esto, y 
asumo mi responsabilidad 
pero no puedo aceptar  
faltas de respeto cuando 
lo único que traigo 
conmigo es mi #voz 
#Micanto #Miamistad 
#ymisbendiciones”, refirió.

“Así mismo pido 
disculpas al público que fue 
a pasársela bien y que saben 
que la artista les va a cumplir 

y les va llenar el alma de 
amor, quiero decirles que 
ahora mismo no me siento 

bien como ser humano y 
mucho menos como artista, 
pero sí, me comprometo 

a que el show de mañana 
será COMPLETAMENTE 
LLENO DE AMOR Y 

MÚSICA, gracias por su 
comprensión los espero 
mañana”.

canción para compartir 
sus sinceros sentimientos 
hacia sus fans. El título ‘On 
the Street’ se refiere a las 
raíces de J-Hope con el street 
dance, desde donde comenzó 
su sueño de convertirse en 
artista, y el camino que el 
artista y sus fans seguirán 

recorriendo juntos“, agregó 
BIGHIT.

Tras el anuncio, Army 
expresó apoyo al artista 
a través de redes sociales. 
También hubo mensajes de 
tristeza ante la partida del 
artista, quien estará fuera 
por al menos 16 meses.

En Twitter, ‘Hobi’ se 
posicionó en el primer 
lugar de las tendencias a 
nivel global con al menos 
311 mil tuits en los minutos 
posteriores al anuncio.

En las tendencias México, 
‘Hobi’ también apareció en 
primer lugar junto a ‘Hoseok’ 

que ocupó el segundo puesto 
con más de 92 mil mensajes

En Corea del Sur, todos 
los hombres de 18 a 28 años 
de edad deben cumplir con el 
servicio militar obligatorio 
que puede durar hasta 24 
meses.

En octubre de 2022, 
BIGHIT informó que BTS 
pausaría sus actividades 
como grupo para priorizar 
las actividades en solitario 
de cada uno de los siete 
miembros.

BTS planea regresar 
como grupo en 2025, una vez 
que Jin, Suga, RM, J-Hope, 
Jimin, V y JungKook, hayan 
cumplido con su servicio 
militar.

J-Hope se convertirá así, 
en el segundo miembro de 
BTS en alistarse al servicio 
militar siguiendo los pasos 
de Jin, quien comenzó el 13 
diciembre de 2022.

Recientemente, J-Hope 
lanzó su documental “J-Hope 
IN THE BOX” a través de 
Disney+. Durante 1 hora y 25 

minutos, el artista muestra el 
proceso de preparación de su 
álbum como solista “Jack in 
the Box”, que lanzó en julio 
de 2022.

Tras el éxito de su primer 
álbum como solista, J-Hope 
se presentó en el festival 
Lollapalooza en Chicago 
y fue uno de los invitados 
para las celebraciones de fin 
de año en Time Square en 
Nueva York.

El pasado 24 de febrero, 
Louis Vuitton anunció 
a J-Hope como el nuevo 
embajador de la marca de 
lujo.

“Es amado por los 
fanáticos de todo el mundo 
por su energía optimista, 
coreografía precisa y 
dirección musical creativa”, 
dijo la casa de moda en un 
comunicado para compartir 
la noticia.

El ídolo del K-pop 
representó previamente 
a la casa de moda junto a 
sus compañeros de BTS en  
2021.

febrero en Los Ángeles, 
dijo la organización en un 
comunicado.

La Academia se declaró 
"profundamente triste al 
enterarse del fallecimiento 
de Walter" a través del 
director ejecutivo Bill 
Kramer y la presidenta 
Janet Yang, y elogiaron a un 
"verdadero visionario".

"Él tuvo un impacto 
poderoso en la comunidad 
cinematográfica y la 
Academia (...) Su pasión por 
el cine y la Academia nunca 
claudicó, y siguió siendo un 
querido amigo y consejero", 

agregaron.
Mirisch, nacido 

en Nueva York el 8 de 
noviembre de 1921, fue 
homenajeado tres veces por 
la Academia.

Recibió el Oscar a la 
Mejor Película por Al 
calor de la noche (1967), el 
Premio Irving G. Thalberg 
Memorial por la "consistente 
alta calidad de su producción 
cinematográfica", y también 
el premio humanitario 
Jean-Hersholt.

Para la Academia, 
Mirisch fue "uno de los 
productores más prolíficos 

en la historia de Hollywood".
Su empresa de 

producción, Mirisch 
Company, creada en 1957 
junto a sus hermanos 
Harold y Marvin, vio nacer 
varias películas de culto 
como Una Eva y dos Adanes 
(1959), Los siete magníficos 
(1960), Amor sin barreras. 
(1961), El gran escape (1963), 
La pantera rosa (1963) o El 
caso de Thomas Crown 
(1968).

Su esposa Patricia murió 
en 2005 y le sobreviven 
tres hijos, un nieto y dos 
bisnietos.
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En 'Premios lo Nuestro' 

Zendaya dejó sin aliento a Tom Holland 
tras desfilar en los NAACP Image Awards
AGENCIAS 
California, Estados Unidos 

La noche de la 54.ª 
edición de los NAACP 
Image Awards, los 

premios que honran las 
representaciones y los 
logros sobresalientes de las 
personas de color en el cine, 
la televisión, la literatura 
y la música: concentró a 
cientos de celebridades que 
lucieron despampanantes 
looks, entre ellas, destacó 
la exestrella de Disney, 
Zendaya, quien deslumbró 
al desfilar por la alfombra 
roja, situación que habría 
dejado sin aliento a su 
pareja, el también actor 
Tom Holland.

Los famosos se dieron 
cita el pasado sábado 25 
de febrero en el Civic 
Auditorium de Pasadena, 
ubicado en California, 
en donde además fueron 
galardonados activistas y 
otras personalidades como 
el mexicano Tenoch Huerta.

A pesar de que Zandaya 
no ganó en ninguna de las 
categorías, su regreso a los 
reflectores fue esperado 
por cientos de fanáticos 
y la prensa, ya que sus 
atuendos suelen ser de 
impacto y en esta ocasión 
no defraudo, puesto que 
fue la presentadora de la 
ceremonia.

AGENCIAS 
Ciudad de México 

Shakira, Piqué y 
Clara Chía han 
beneficiado no solo 

al Twingo y al Casio. 
Ahora, una marca de 
shampoo ha aprovechado 
el momento para, como 
quien dice, “hacer leña 
del árbol caído” y diseñar 
una publicidad para 
promocionar su producto, 
con un resultado que se ha 

Usan “pleito” de Shakira y 
Clara Chía para publicidad 
de shampoo y se hace viral

hecho viral en redes.
Cabe mencionar que, ese 

shampoo no ha sido el único 
que se “ha subido al tren”, 
los usuarios de los relojes 
Casio se sintieron tocados y 
también reaccionaron con 
memes. Raperos han hecho 
la contestación a la canción 
de Shakira y Bizarrap, ‘Sesion 
#53’ y, hasta el clan Derbez 
hizo su propia versión del 
exitoso tema.

Por su parte, la marca 
de shampoo se ha puesto 

creativa y, solo le bastaron 
unas fotos con mensajes 
contundentes y directos para 
hacer eco en internautas y 
generar reacciones en redes 
sociales.

Una marca de shampoo 
de Colombia ha sido 
visionaria y ha decidido 
aprovechar la tendencia 
para facturar y volverse 
viral. A través de su cuenta 
de Instagram, ha publicado 
un video provocador que ha 
hecho eco en redes sociales, 

Para calentar los motores, 
la también bailarina 
apareció con un vestido de 
alta costura en tonos verdes 

y negros de la colección 
Primavera 2002 de Versace, 
que combinó con unos 
tacones negros, mientras 

que para subir al escenario 
utilizó un conjunto Prada 
de dos piezas.

«Cenaste… ¡ahora es 

hora del postre!, escribió 
el estilista Law Roach en 
Instagram para describir la 
apariencia de la famosa.

Si bien Holland no 
estuvo para ver brillar a su 
pareja en vivo, sí le demostró 
su apoyo a través de redes 
sociales.

Resulta que Zendaya 
posteó algunas fotografías 
con el vestido Versace 
y sus joyas plateadas en 
la red social, ante ello 
el enamorado Holland 
le respondió con unos 
emoticones de corazón, una 
tierna reacción que provocó 
que los fanáticos celebraran.

«Vivan los novios», 
«Los amo», «Tom, eres un 
amor y los dos son perfectos 
juntos», «Preciosos que 
son», «Usted es un hombre 
afortunado. ¡Zendaya es 
como un tesoro precioso 
y como tal ¡debe ser 
protegido!», «Realmente 
celoso de ti hermano», 
fueron algunos de los 
comentarios.

Mientras que a otros 
les pareció poco el halago: 
«Cómo que eso es todo lo 
que tiene que decir sobre 
Zendaya».

Hasta el momento la 
famosa no ha respondido al 
comentario del protagonista 
de «Spider-Man».

Cabe mencionar que la 
actriz de Euphoria compitió 
por dos premios: Artista del 
año y Actriz destacada en un 
drama que fueron otorgados 
a Ángela Basset.

sobre todo, porque los 
mensajes y fotos que utiliza 
son incuestionables.

Cuando se destapó la 
identidad de la tercera en 
discordia, Clara Chía, lo 
que llamó la atención de 
internautas fue el aspecto del 
cabello de la actual novia de 
Piqué, el cual, lucía seco, con 
friz y sin brillo.

Situación que, con 
el paso de los meses ha 
ido cambiando. Y es que, 
trascendió que el propio 

Piqué le habría pagado 
arreglos estéticos a su novia, 
mientras que, algunos 
medios de comunicación 
filtraron imágenes de Clara 
Chía en un spa.

Asimismo, cuando 
el exfutbolista publicó 
la polémica foto en su 
Instagram con su actual 
novia, usuarios de redes 
destacaron que el aspecto 
del cabello de Clara había 
cambiado y se veía más 
hidratado.

Por tal razón, la 
publicidad hizo clic en 
redes sociales, pues los 
mensajes de la marca de 
shampoo dieron en el 
clavo: “¿Tu cabello está 
sin vida y seco? ¿Se te 
cae mucho y sientes que 
ya no eres feliz? ¿Ya no 
sabes cómo peinarlo? 
Claramente necesitas un 
excelente tratamiento”. 
Dichos mensajes están 
acompañados de las fotos 
de Clara Chía.



 
 

Maestra es ejecutada 
a balazos en Orizaba 

Hieren de un balazo a vigilante en Xalapa

Hallan hombre 
ejecutado en 

Acayucan

ARTURO ESPINOZA 
Orizaba, Veracruz      

Una maestra de 
educación especial 
fue ejecutado a 

balazos tras salir del plantel 
educativo donde laboraba 
en la colonia Benito Juárez, 
municipio de Orizaba.

El ataque se perpetró 
al mediodía de este lunes, 
cuando vecinos de la calle 
Álvaro Obregón, pidieron 
auxilio al número de 
emergencias 911.

Los testigos 
mencionaron que sujetos 
con armas de fuego habían 
disparado a una mujer 
cuando se subía a su 
automóvil.

El apoyo fue canalizado 
a la Policía Estatal, fuerza 
civil, Policía Municipal y 
personal paramédico.

Tras la llegada de 
los uniformados, éstos 
confirmaron el deceso 
de Veronica Fernández 

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz       

Un vigilante resultó 
lesionado de un 
rozón de bala, en 

el fraccionamiento Nuevo 
Coapexpan, municipio de 
Xalapa, donde los agresores 
lograron escapar.

El hecho se registró 
la noche de este lunes, 
cuando vecinos del 
citado fraccionamiento 
escucharon detonaciones 
de arma de fuego.

Los testigos pidieron 
apoyo al número de 
emergencias 911 donde 
se canalizó el auxilio a 
elementos de la Policía 
Estatal y personal 
paramédico del grupo 
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canalizó el auxilio a la 
Policía Municipal. 

Tras la llegada de 
los uniformados, éstos 
confirmaron el deceso 
de un hombre, el cual 
presentaba huellas de 
tortura y varios tatuajes.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público, quien 
más tarde acudió tomar 
conocimiento del hallazgo.

Posteriormente se 
ordenó el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense, 
donde se espera que pueda 
ser identificado pues está 
como desconocido.

ARTURO ESPINOZA 
Acayucan, Veracruz      

El cuerpo de un hombre 
fue encontrado 
asesinado a un lado 

de una parada de autobuses 
de la carretera Acayucan-
Hueyapan de Ocampo, a la 
altura de la localidad de La 
Guadalupe, municipio de 
Acayucan.

El hallazgo se registró este 
lunes, cuando automovilistas 
se percataron que había una 
persona tirada a un costado 
de la citada carretera.

Los testigos pidieron 
apoyo al número de 
emergencias 911, donde se 

Trujillo, de 35 años de 
edad quien daba clases de 
educación especial.

La fuente indicó que 
hombres con armas de 
fuego interceptaron a la 
maestra cuando subía a su 
automóvil Seat, tipo Ibiza, 
color blanco.

Al lugar llegó 
personal del Ministerio 
Público, quien tras tomar 
conocimiento del asesinato 
ordenó el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense.

Nada se sabe de los 
asesinos hasta el momento.

Panteras.
Tras la llegada de los 

socorristas, éstos atendieron 
a un empleado de vigilancia, 
el cual presuntamente fue 
atacado a balazos por cinco 
sujetos armados.

Se desconoce el motivo 
de la agresión, pero los 
responsables lograron 
escapar a bordo de un 
automóvil.

Debido a lo anterior 
el lesionado habría sido 
trasladado a un hospital, 
donde sería atendido 
médicamente pues sufrió 
un rozón de bala.

Los policías 
implementaron un 
operativo en búsqueda de 
los responsables, sin que se 
lograra su captura.
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Editorial

Un herido en volcadura de auto en Coatepec

Termina impactándose 
contra la acera  

Altima se impacta 
contra autobús 

Tras persecución ejecutan a 
joven en Martínez de la Torre

ARTURO ESPINOZA 
Coatepec, Veracruz 

Un herido y daños 
m a t e r i a l e s 
cuantiosos fueron el 

saldo de la volcadura de un 
automóvil en la carretera 
Xalapa-Veracruz, a la altura 
de la entrada al municipio 
de Coatepec.

El accidente se registró 
este lunes, cuando 
automovilistas que 
circulaban sobre la citada 
carretera se percataron 
que un vehículo se había 
accidentado en el carril 
hacia Xalapa.

Los testigos pidieron 
auxilio al número de 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz

Fuerte percance 
automovilístico  se 
registró sobre la avenida 

Francisco Villa, elementos 
de Tránsito tomaron 
conocimiento de la situación, 
no hubo personas lesionadas.

Las unidades involucradas 
fueron una  camioneta de la 
línea Ram propiedad de la 
empresa del Gigante de los 
Azulejos, misma que había 
quedado atravesada sobre esta 
vía.

Datos proporcionados 
indican que la  unidad de 
carga salía de la calle Ignacio 
Zaragoza, cuando al tratar 
de incorporarse a la avenida 
Francisco Villa, no alcanzó 
a dar la vuelta completa y 
terminó por impactarse 
contra la acera, por poco y 

AGENCIAS 
Martínez de la Torre, Veracruz      

Un joven fue ejecutado 
a balazos en la 
colonia Río Chico, 

municipio de Martínez de 
la Torre; el ahora occiso 
intentó escapar pero los 
asesinos a bordo de una 
motocicleta lo persiguieron 
varias cuadras.

El asesinato se perpetró 
al mediodía de este lunes, 
cuando un joven de nombre 
Fernando, fue interceptado 
por sujetos armados a bordo 
de una motocicleta en la 
citada colonia.

Los agresores 
persiguieron al agraviado 
logrando alcanzarlo en la 
calle 7 de Abril, donde le 
dispararon varias veces, para 
después huir.

Vecinos pidieron auxilio 
al número de emergencias 
911, donde se canalizó el 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz     

Conductora de un 
vehículo particular 
intentó ganarle 

el paso a un autobús,  
llevándose la peor parte 
al impactar su pequeña 
unidad, el saldo cuantiosos 
daños materiales,  no 
se registraron personas 
lesionadas.

El percance fue sobre 
la avenida Francisco 
I. Madero, cuando la 
conductora del automóvil 
de la marca Nissan  de la 
línea Altima de modelo 
reciente, con placas de 
circulación XZZ-884-B, 
bajaba de la calle Tuxpan y 
pretendía tomar la avenida 
Francisco I. Madero,  
pero por no tomar la 

apoyo a la Policía Estatal, 
Municipal y paramédicos de 
la Cruz Roja.

Los socorristas al revisar 

al joven, se percataron que 
esté ya no tenía signos vitales 
siendo acordonada la zona 
y requerida la presencia del 

Ministerio Público.
La autoridad tomó 

conocimiento de esta 
ejecución, para después 

ordenar el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense.

Se desconoce por el 

momento los motivos  
de la agresión, y de 
igual forma los asesinos 
continúan libres.

emergencias 911, donde 
se canalizó el apoyo a la 
Policía Estatal, Bomberos 
y paramédicos del grupo 
Comisión Nacional de 
Emergencias.

Tras la llegada de los 
socorristas, éstos atendieron 
a una persona que resultó 
lesionada, siendo trasladada 
a un hospital en la ciudad de 
Coatepec.

La fuente indicó que el 
vehículo accidentado fue un 
automóvil Volkswagen, tipo 
Pointer, color rojo, modelo 
atrasado.

Personal de Tránsito del 
Estado con base en Coatepec 
se haría cargo de la unidad 
accidentada.

se impacta contra la barda 
que delimita las oficinas de 
Bienestar.

Tras este percance no 
se presentaron personas 
lesionadas ni daños materiales, 

por lo que aunque arribo la 
grúa a este sito para ayudar 
en las labores de rescate no 
fue necesario remolcar esta 
unidad retirándose junto con 
los oficiales de Tránsito.

distancia requerida se fue a 
impactar sobre un autobús 
que venía de Poza Rica a 
Papantla.

Hasta dicho lugar 
llegaron los elementos de 
Protección Civil para brindar 

atención a los lesionados, 
pero afortunadamente no se 
registró ninguno.

Personal de Tránsito 
llegó a tomar conocimiento 
del percance  para deslindar 
responsabilidades.



www.noreste.net Nota Roja 3

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Un aparatoso choque 
de dos motocicletas 
deja como saldo 

cuantiosos daños materiales 
y tres personas lesionadas.

Este percance se registró 
en la calle Nacional esquina 
con la calle Benito Juárez, de 
la congregación de Santiago 
de la Peña, de esta localidad, 
informaron fuentes de 
Tránsito Municipal.

En el lugar chocaron una 
motocicleta marca Italika 
tipo 125z, de color negro, 
sin placas de circulación 
y una motocicleta Italika 
tipo FT125, color negro, sin 
placas. 

En la primera unidad 
viajaba un hombre de 
aproximadamente 50 años, 
mientras que en la segunda 
lo hacía una pareja. Tras 
el impacto una mujer y el 
conductor de la primera 
moto quedaron lesionados.

Al lugar acudieron 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz z   

Una mujer que 
tripulaba un triciclo 
fue arrollada por 

el conductor de una veloz 
camioneta esto sobre la 
carretera Federal México-
Tuxpan de la colonia Plan de 
Ayala.

Paramédicos acudieron 
auxiliar a la mujer, la cual 
quedó tirada e inconsciente 
tras este accidente por lo 
que fue llevada a un hospital 
particular.

Tránsito del Estado 
acudió a tomar conocimiento 
de los hechos, y aseguraron 
la camioneta en espera de 
que la aseguradora se haga 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Un aparatoso accidente 
entre dos vehículos 
deja como único 

saldo daños materiales 

Accidente movilizó a corporaciones y de auxilio

Martes 28.02.2023

Choque de motos 
deja tres heridos 

Mujer arrollada por veloz camioneta

Choque leve entre dos autos

elementos de la Policía 
Municipal y Marina para 
tomar conocimiento, pero 
fue personal de Tránsito y 

Vialidad quién se hizo cargo 
de las unidades.

Finalmente se dio a 
conocer que paramédicos 

de Cruz Roja Mexicana 
atendieron a los lesionados y 
los canalizó al hospital civil 
para su atención médica.

responsable de los gastos 
médicos y de los daños.

Testigos de lo sucedió 
indicaron ante las 
autoridades que el conductor 
de la camioneta Ford Ranger 
conducía con el celular en la 

mano por lo que no se percató 
de la mujer y la embistió.

Policía Estatal también 
acudieron para tomar 
conocimiento y dieron 
vialidad para evitar se 
registrara otro accidente.

leves, personal de Tránsito 
Municipal acudió pero los 
conductores no permitieron 
su intervención.

Estos hechos se 
registraron la calle Fausto 
Vega Santander casi esquina 

con la calle Cuitláhuac, de 
la colonia Centro, de esta 
localidad.

En este sitio chocaron 
un automóvil marca Ford 
tipo Fusión, color negro, 
con placas de circulación 
NRB8764 del estado de 
México y un coche marca 
Chevrolet tipo Chevy, color 
negro, con placas YMH306B 
del estado de Veracruz.

Por la información 
obtenida se pudo conocer, que 
el conductor del automóvil 
tipo fusión iniciaba marcha 
sin precaución y provocó que 
el otro vehículo se impactará 
en el costado izquierdo por 
fortuna únicamente los 
daños materiales fueron 
leves y ambos conductores 
llegaron a un acuerdo 
sin la intervención de las 
autoridades de vialidad.
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Se estrella en 
un remolque

Termina impactado en un 
poste de alumbrado público

No ve a taxista y choca por alcance 

El  conductor resultó ileso

Fue trasladado al Hospital Emilio Alcázar 
REDACCIÓN NORESTE              
Tuxpan, Veracruz   

Un motociclista que 
se impactó en el 
costado derecho 

de un remolque que era 
jalado por un Jeep, resultó 
Lesionado y tuvo que ser 
canalizado al Hospital 
Emilio Alcázar para su 
atención médica.

Fuentes de Tránsito 
Municipal dan a conocer que 
este accidente ocurrió en el 
kilómetro 10 de la carretera 
a la Barra Norte, de esta 
localidad, justo a la altura de 
la gasolinera localizada en la 
congregación de la Mata de 
Tampamachoco.

En el lugar, un hombre 
de aproximadamente 40 
años, que manejaba una 
motocicleta marca Italika 
tipo FT150, color rojo 
con negro, se impactó en 
el costado derecho de un 
remolque que era jalado 
por un Jeep, color negro, 
con placas de circulación 
YFP679A del estado de 
Veracruz, cuyo conductor 
intentaba entrar a una 
gasolinera.

Fueron paramédicos del 
centro de atención médica 
Delta quienes auxiliaron al 
lesionado y lo canalizaron 
al hospital Emilio Alcázar, 
para su debida atención 
médica al referir dolor 
generalizado en el cuerpo 
principalmente en la cadera.

REDACCIÓN NORESTE              
Tuxpan, Veracruz   

Sujeto que conducía 
una camioneta perdió 
el control de la 

camioneta que manejaba y 
chocó con una luminaria 
provocándole cuantiosos 
daños materiales; 
elementos de Tránsito 
Municipal enviaron el 
vehículo al corralón.

Este accidente ocurrió 
en el libramiento Adolfo 
López Mateos esquina con 
la calle Pavón, de la colonia 
Centro, de esta localidad, 
informaron autoridades de 

REDACCIÓN NORESTE              
Tuxpan, Veracruz   

Un sujeto  que manejaba 
de forma distraída se 
impactó por alcance 

con un coche de alquiler 
provocándole elevados daños 
materiales, es de mencionar 
que los conductores no 
permitieron la intervención 
de elementos de Tránsito 
Municipal.

Este accidente ocurrió 
en la avenida Aquiles Serdán 
esquina con la calle 5 de mayo, 
de la colonia Zapote Gordo 

Finalmente fuera de 
elementos de la Policía 
Municipal Marina y 

personal de Tránsito 
a quienes tomaron 
conocimiento, pero fueron 

estos últimos los que 
enviaron los vehículos al 
corralón. 

vialidad.
La unidad accidentada 

es una camioneta marca 
Chevrolet tipo Trax, 
color azul, con placas 
de circulación NJE4313 
del Estado de México, 
conducida por Florencio 
D.E., de 38 años.

Según se dio a conocer, el 
joven conductor manejaba 
a exceso de velocidad y 
debido a esto perdió el 
control trepándose al 
camellón y chocando con 
la lámpara de alumbrado 
público.

Personal de Tránsito 
Municipal acudió al sitio 

de referencia para tomar 
conocimiento remitiendo la 

unidad al corralón para los 
trámites correspondientes.

de esta localidad, informaron 
fuentes de la Policía Municipal 
y Marina.

En este sitio un coche 
marca Nissan tipo Versa, color 
arena, con placas de circulación 
YGB159A del estado de 
Veracruz, se impactó con un 
Automóvil de alquiler marca 
Nissan Sentra, colores oficiales, 
con número económico 1765, 
sin placas de circulación

Según el reporte el 
conductor del coche 
particular no extremó su 
distancia de seguridad y se 
impactó en la parte trasera 

del taxi provocándole daños 
materiales, por suerte no hubo 
lesionados.

Es de mencionar que los 
conductores no aportaron 

sus generales y tampoco 
permitieron la intervención 
de elementos de vialidad 
argumentando que llegarían a 
un acuerdo entre particulares.


